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Attivato a partire da sabato 6 luglio il servizio di bus 
navetta gratuito che collegherà il territorio di Roseto 
degli Abruzzi con la zona centrale della città e con 
Montepagano durante la stagione estiva. 
La navetta sarà in servizio tutti i giorni, a partire dalle 
ore 17, e collegherà i parcheggi della zona nord e della 
zona sud della città con il centro.

Il trenino è un mezzo di trasporto che agevola la mobi-
lità e riduce il traffico sul lungomare. 
Fin qui tutti d’accordo. Mentre gli altri comuni italiani 
impiegano le classiche formule giuridiche dell’affida-
mento in concessione o del noleggio del mezzo, ricor-
rendo a ditte private, a Roseto si percorre una strada 
alternativa alquanto fantasiosa.

Nella città di Roseto degli Abruzzi iniziato il 1 luglio 
2024, il servizio di guardia medica turistica, insieme 
ad altri nove centri dislocati nelle città della provincia 
di Teramo.  L’assistenza ai turisti sarà attiva fino al 31 
agosto 2024 e prevede l’effettuazione di visite mediche 
ambulatoriali e domiciliari.

Roseto, estate bus navetta Nord-Sud e Montepagano

Roseto, polemiche sul trenino nel lungomare

Roseto, dal 1 luglio al 31 agosto attivato servizio 
Guardia Medica Turistica

L’amministrazione comunale di Roseto degli Abruzzi 
avvisa l’utenza interessata che a partire dall’8 luglio 
2024 sarà aperta la piattaforma per l’iscrizione al ser-
vizio di mensa scolastica Anno Scolastico 2024/2025 
rivolta ai minori frequentanti le scuole dell’infanzia e 
le primarie che effettuano il tempo pieno.

Roseto, iscrizione servizio mensa scolastica

Il Gruppo locale di Roseto degli Abruzzi di Fratelli d’I-
talia esprime profonda preoccupazione e indignazione 
per lo stato di abbandono in cui versa la frazione di 
Cologna Paese.

Fratelli d’Italia: “Cologna Paese in abbandono”
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Roseto, stagione estiva 2024, 

dalle 20,00 in poi tana libera tutti ?

Maggiore presenza degli Agenti 
della Polizia locale sul territorio 
di Roseto degli Abruzzi per i mesi 
di luglio ed agosto, caratterizzati 
dalla massiccia presenza di turisti 
e dall’organizzazione di numerosi 
importanti eventi.
A sancirlo è l’ordinanza firmata 
dal Sindaco della citta delle rose, 
nella quale si evidenzia che, a par-
tire dall’8 luglio 2024 e fino al 31 
agosto 2024, l’orario di servizio 
della Polizia Locale di Roseto de-
gli Abruzzi andrà a coprire un lasso 
di tempo che va dalle 6 del mattino 
alle 20 della sera, coprendo quindi 
anche il pomeriggio.
Nello specifico, i nuovi turni, ga-
rantiti dal lunedì alla domenica 
(quindi anche durante i fine setti-
mana), saranno suddivisi in questo 
modo: dalle ore 6.00 alle ore 14.00 
per i turni antimeridiani e dalle ore 
12.00 alle ore 20.00 per i turni po-
meridiani.
“Si tratta di una decisione necessa-
ria per garantire maggiore sicurez-
za in città e un più esteso controllo 
del territorio durante la stagione 
turistica – afferma il Sindaco Ma-
rio Nugnes – Purtroppo come sin-
daco mi trovo a far fronte ad una 
grave carenza di agenti, frutto di 
una mancanza di programmazione 
in passato e dei rigidi paletti che ci 
impone la legge sulla capacità as-
sunzionale. Tuttavia proviamo a di-
sporre i nostri soli 11 agenti in un 
nuovo sistema di turni anche per 
non dare punti di riferimento alla 
minoranza dei cittadini che, non ri-
spettando le regole, crede di essere 
impunita perché non ci sono suffi-
cienti controlli. Consapevole della 
necessità di rinforzare il Comando, 
voglio ricordare che abbiamo pre-

visto nel Piano, nel breve termine, 
l’assunzione di due agenti di Poli-
zia Municipale a tempo determina-
to e che, per l’anno in corso, è pre-
visto un potenziamento con figure 
a tempo pieno e indeterminato che 
andranno ad aumentare l’organico a 
disposizione”.
Questo quello che riporta la nota.
Leggendo il testo e facendo un cal-
colo “della serva” possiamo imma-
ginare che siano in servizio 5 vigili 
al mattino e 5 vigili nel pomerig-
gio... e la movida... e le notti roseta-
ne fino a oltre la mezzanotte? 
Saremo di certo coperti dai Cara-
binieri, dalla Guardia di Finanza, 
dalla Polizia, dalla Capitaneria di 
Porto e dalla sicurezza privata. 

Per completezza riportiamo l’arti-
colo 10 della Gazzetta Ufficiale 
 Art. 10  Principi organizzativi 
    1. Per l’esercizio delle funzioni di 
polizia locale, i  Comuni  e
le Province istituiscono i Corpi di 
polizia locale e ne regolamentano
l’organizzazione  e  il   funziona-
mento   in   modo   da   garantirne
l’efficienza, l’efficacia e la continu-
ita’ operativa. 
    2.  Per  Corpo  di’  polizia  locale  
si  intende  una  struttura

complessa, anche a  carattere  inter-
comunale,  a  cui  siano  addetti
almeno otto operatori. 
    3. I Comuni nei quali non e’ isti-
tuito il Corpo di polizia locale
assicurano  lo   svolgimento   delle   
relative   funzioni   mediante
l’istituzione di’ Corpi di polizia lo-
cale in forma associata. 
    4. I Comuni con  popolazione  
inferiore  a  1.000  residenti,  in
deroga a quanto stabilito al comma 
3, possono  istituire,  ricorrendo
alla forma associata, Servizi di po-
lizia locale a cui  siano  addetti
almeno tre operatori. 
    5. I Comuni disciplinano l’orga-
nizzazione e il funzionamento  del
Corpo o del Servizio di polizia  lo-
cale  armonizzandosi  ai  seguenti
criteri tesi ad assicurare requisiti 
minimi di omogeneita’: 
      a) previsione  di’  almeno  una  
unita’  operativa  ogni  1.000
residenti, calcolati, nel caso di 
svolgimento del servizio  in  forma
associata,  sul  totale   degli   abitan-
ti   degli   enti   aderenti,
intendendosi che le unita’ di orga-
nico si’ arrotondano, a conclusione
del conteggio, secondo il criterio 
dell’unita’  di  riferimento  piu’
vicina.
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A Roseto degli Abruzzi risiedono 
oltre 26 mila persone (senza conta-
re i turisti e gli ospiti). In base alla 
Gazzetta Ufficiale occorrono quindi 
26 agenti di Polizia Municipale as-
sunti a tempo indeterminato.

Leggiamo nella nota che il sindaco 
scrive: “Consapevole della necessi-
tà di rinforzare il Comando, voglio 
ricordare che abbiamo previsto nel 
Piano, nel breve termine, l’assun-
zione di due agenti di Polizia Muni-
cipale a tempo determinato”.

Ricordiamo inoltre che tra le fun-
zioni di polizia locale oltre la sicu-
rezza vi sono anche altri compiti, 
tra cui:
1. Al fine di tutelare l’ordinata e 
civile convivenza e la qualità del-
la vita locale, le funzioni di polizia 
locale comprendono l’insieme delle 
attività di prevenzione e contrasto 
delle situazioni e dei comportamen-
ti che violano le leggi statali e re-
gionali, ovvero i regolamenti locali.
 2. Il personale che svolge servizio 
di polizia locale, nell’ambito del 
territorio di appartenenza, ovvero 
di quello degli enti associati, eser-
cita le seguenti funzioni:
 a) polizia amministrativa locale;
 b) polizia edilizia;

 c) polizia commerciale e tutela del 
consumatore;
 d) polizia ambientale e ittico-vena-
toria;
 e) polizia stradale ai sensi dell’ar-
ticolo 12, comma 1, lettera e), del 
decreto legislativo 30 aprile 1992, 
n. 285, come modificato dal comma 
4, lettera a), dell’articolo 25 della 
presente legge;
 f) polizia giudiziaria, secondo 
quanto previsto dalla normativa vi-
gente;
 g) pubblica sicurezza;
 h) vigilanza sull’osservanza dei 
regolamenti, delle ordinanze e dei 
provvedimenti amministrativi, 
provvedimenti assunti dall’Autori-
tà locale ex art. 54 D.lgs 267/00;
 i) vigilanza sull’integrità e sulla 
conservazione del patrimonio pub-

blico;
 l) polizia tributaria limitatamente 
alle attività ispettive di vigilanza 
relative ai tributi locali;
 m) gestione di servizi d’ordine, di 
vigilanza, d’onore e di scorta, ne-
cessari all’espletamento delle atti-
vità istituzionali del Comune, della 
Provincia o della Città Metropoli-
tana;
 n) cooperazione nel soccorso in 
caso di pubbliche calamità e privati 
infortuni;
 o) supporto alle attività di control-
lo spettanti agli organi preposti alla 
vigilanza in materia di lavoro e si-
curezza sui luoghi di lavoro;
 p) segnalazione alle autorità com-
petenti di disfunzioni e carenze dei 
servizi pubblici.
Buona estate a tutti.
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Roseto, stagione estiva 2024, 
dalle 20,00 in poi tana libera tutti ?
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Roseto, estate con bus navetta gratuito, 

zona nord - sud e Montepagano

Attivato sabato 6 luglio, in conco-
mitanza con la “Notte Bianca dei 
Bambini”, il servizio di bus navetta 
gratuito che collegherà il territorio 
di Roseto degli Abruzzi con la zona 
centrale della città e con Montepa-
gano durante la stagione estiva.
Il bus navetta, che sarà in operativo 
fino al prossimo 31 agosto, è stato 
messo a disposizione di cittadini e 
turisti grazie all’impegno logistico 
ed economico dell’Amministrazio-
ne Comunale e dell’Assessorato al 
Turismo. Il Comune di Roseto de-
gli Abruzzi ha deciso di garantire il 
servizio totalmente a sue spese la-
sciandolo gratuito.
PERCORSI  E  ORARI. 
La navetta sarà in servizio tutti i 
giorni, a partire dalle ore 17, e col-
legherà i parcheggi della zona nord 
e della zona sud della città con il 
centro. In determinati orari sotto 
riportati, inoltre, il servizio sarà 
dedicato al collegamento da e per 
Montepagano per favorire le visite 
nel borgo storico di Roseto. Parti-
colare attenzione, poi, sarà dedicata 
agli eventi che richiamano i turisti 
nelle frazioni (Mostra dei Vini, Sa-
gra di Cologna Paese, ecc..) e per 
i quali sarà organizzato un servizio 
di trasporto appositamente dedicato 
e sui cui orari verranno fornite ulte-
riori informazioni a breve.
Questo i percorsi nello specifico:

Tratta delle 17.00: 
Stazione FS (ore 17.00): Piazza I 
Maggio (ore 17.02); Parcheggio 
piazza Olimpia - Zona Sud (ore 
17.03); Lungomare Zona luna Park 
(ore 17.05); Rotonda Sud Lungo-
mare Celommi (17.07); Rotonda 
Nord Lungomare Celommi (ore 
17.09); Angolo via Makarska (ore 

17.10); Angolo via Emilia (ore 
17.12); Parcheggio via Michetti - 
Zona Nord (ore 17.15); Stazione FS 
(ore 17.20).

Tratta delle 18.00 
(con tappa a Montepagano): 
Stazione FS (ore 18.00); Piazza I 
Maggio (ore 18.02); Parcheggio 
piazza Olimpia - Zona Sud (ore 
18.03); Lungomare Zona luna Park 
(ore 18.05); Rotonda Sud Lungoma-
re Celommi (18.07); Rotonda Nord 
Lungomare Celommi (ore 18.09); 
Angolo via Makarska (ore 18.10); 
Angolo via Emilia (ore 18.12); Par-
cheggio via Michetti - Zona Nord 
(ore 18.15); Montepagano piazza 
del Municipio (ore 18.30); Stazione 
FS (ore 18.45).

Tratta delle 21.00 
(con tappa a Montepagano): 
Stazione FS (ore 21.00); Piazza I 
Maggio (ore 21.02); Parcheggio 
piazza Olimpia - Zona Sud (ore 
21.03); Lungomare Zona luna Park 
(ore 21.05); Rotonda Sud Lungoma-
re Celommi (21.07); Rotonda Nord 
Lungomare Celommi (ore 21.09); 
Angolo via Makarska (ore 21.10); 
Angolo via Emilia (ore 21.12); Par-
cheggio via Michetti - Zona Nord 

(ore 21.15); Montepagano piazza 
del Municipio (ore 21.30); Stazio-
ne FS (ore 21.45).

Tratta delle 22.00: 
Stazione FS (ore 22.00): Piazza I 
Maggio (ore 22.02); Parcheggio 
piazza Olimpia - Zona Sud (ore 
22.03); Lungomare Zona luna Park 
(ore 22.05); Rotonda Sud Lungo-
mare Celommi (22.07); Rotonda 
Nord Lungomare Celommi (ore 
22.09); Angolo via Makarska (ore 
22.10); Angolo via Emilia (ore 
22.12); Parcheggio via Michetti - 
Zona Nord (ore 22.15); Stazione 
FS (ore 22.20).

Tratta delle 23.00 
(con tappa a Montepagano): 
Stazione FS (ore 23.00); Piazza I 
Maggio (ore 23.02); Parcheggio 
piazza Olimpia - Zona Sud (ore 
23.03); Lungomare Zona luna Park 
(ore 23.05); Rotonda Sud Lungo-
mare Celommi (23.07); Rotonda 
Nord Lungomare Celommi (ore 
23.09); Angolo via Makarska (ore 
23.10); Angolo via Emilia (ore 
23.12); Parcheggio via Michetti 
- Zona Nord (ore 23.15); Monte-
pagano piazza del Municipio (ore 
23.30); Stazione FS (ore 23.45).

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024
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Roseto, con 12 mila euro 

arriva un trenino a pagamento
Pubblichiamo una nota diffusa dal 
Partito Democratico di Roseto de-
gli Abruzzi.
“12. 000 euro per un trenino turisti-
co a Roseto? 
Sì, è realtà.
Quest’anno, l’amministrazione co-
munale di Roseto prevede di spen-
dere 12.000 euro per un trenino sul 
lungomare. 
Un servizio che, nonostante l’in-
gente investimento, non sarà gratu-
ito ma a pagamento.
La decisione ha scatenato un’onda-
ta di critiche tra i cittadini, molti dei 
quali la considerano uno spreco di 
denaro pubblico senza precedenti. 
Le lamentele sono numerose e ri-
guardano le condizioni delle in-
frastrutture cittadine: strade mal-
ridotte, erba alta, alberi non curati 

e illuminazione pubblica carente. 
In questo contesto, l’investimen-
to in un trenino turistico da parte 
dell’amministrazione Nugnes ap-
pare ancor più discutibile.
Se questa è la “svolta” promessa...

Chiediamo che, se la spesa è a ca-
rico del comune, il servizio venga 
reso gratuito, come avviene a Tor-

toreto. 
In alternativa, se il servizio rimane 
a pagamento, la ditta concessiona-
ria dovrebbe essere tenuta a rendi-
contare dettagliatamente i termini 
del servizio e gli incassi, garan-
tendo trasparenza e permettendo 
all’amministrazione di valutare 
l’efficacia, l’efficienza e la sosteni-
bilità economica dell’iniziativa”.

Nella città di Roseto degli Abruzzi iniziato il 1 luglio 2024, il servizio di guardia medica turistica, insieme ad 
altri nove centri dislocati nelle città della provincia di Teramo.
L’assistenza ai turisti sarà attiva fino al 31 agosto 2024 e prevede l’effettuazione di visite mediche ambulatoriali 
e domiciliari. Il servizio viene svolto dai medici di medicina generale e dai pediatri di libera scelta nei propri 
studi privati e nelle strutture associative (Ncp, Uccp) durante le ore di apertura consuete, dai medici di Guardia 
medica nelle sedi già attive di Guardia medica nei giorni e negli orari già in essere. 
Il servizio sarà garantito dalle 8 alle 20 con queste modalità mentre dopo le 20 dalle 8, nei festivi e prefestivi, 
compresi il sabato e la domenica, sarà svolto esclusivamente dalla guardia medica. 
Le modalità di accesso e pagamento sono stabilite dall’accordo collettivo nazionale sottoscritto nell’aprile 
2024. Questo l’elenco dei comuni, oltre a Roseto degli Abruzzi, in cui è attivo il servizio: Martinsicuro, Alba 
Adriatica, Tortoreto, Giulianova, (Roseto), Pineto, Silvi Marina, Mosciano Sant’Angelo e Colonnella.

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024

Roseto, dal 1 luglio al 31 agosto attivato servizio 
Guardia Medica Turistica
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www.radioadriatico.altervista.com

Riceviamo in redazione una nota a 
firma di Siamo Roseto in merito alla 
vicenda del trenino sul lungomare, 
di seguito il testo del comunicato.

“Proviamo a spiegare in parole sem-
plici la questione del trenino estivo. 
La vogliamo spiegare perché in 
molti non hanno dimestichezza con 
atti e documenti amministrativi ed 
è proprio in quegli atti e in quei do-
cumenti che tra giri di parole, leggi, 
regolamenti e chi più ne ha più ne 
metta si trovano gli spazi per fare il 
bello e il cattivo tempo.

La premessa per le due stagioni, 
2023 e 2024, rimane la medesima: 
il trenino è un mezzo di trasporto 
che agevola la mobilità e riduce il 
traffico sul lungomare. Fin qui tutti 
d’accordo.

Non possiamo però essere d’accor-
do sulla modalità scelta dall’ammi-
nistrazione Nugnes per la gestione 
del servizio durante stagione ormai 

in corso.
Per l’estate 2024 il primo citta-
dino e la sua maggioranza hanno 
infatti deciso di affidare l’attività 
ad un’associazione, nello specifi-
co “Operazione Turismo”, già lista 
a sostegno del sindaco Nugnes in 
campagna elettorale, presieduta da 
un ex candidato ovviamente in ap-
poggioa Nugnes tuttora molto vici-
no al sindaco. 

Mentre gli altri comuni italiani 
impiegano le classiche formule 
giuridiche dell’affidamento in con-
cessione o del noleggio del mezzo, 
ricorrendo a ditte private, a Roseto 
si percorre una strada alternativa al-
quanto fantasiosa.

Sarà quindi l’associazione turisti-
ca amica (che però avrà bisogno di 
avvalersi a sua volta di un’altra as-
sociazione) a gestirel’attività di tra-
sporto sul lungomare in cambio di 
un contributo di ben 12mila euro, il 
tutto senza dover rendicontare nulla 

al Comune. 
Ebbene sì, l’amministrazione Nu-
gnes darà sovvenzione economica 
senza tenere conto di quanto frutte-
rà la gestione del servizio.
Ora ci domandiamo se questo sia 
innanzitutto lecito e, soprattutto, 
moralmente corretto. 

Non sono bastati i circa 20mila euro 
assegnati ad “Operazione Turismo” 
per gli eventi natalizi (di cui nessu-
no a più memoria vista la portata) 
del 2021. 
Ora finiranno nelle casse di questa 
associazione altri soldi in base ad 
una scelta personalistica che supera 
le più basilari regole della buona e 
corretta amministrazione.
Quando finirà questo improprio e 
dubbio sperpero di denaro? 

L’amministrazione della SVOLTA 
dimostra ogni giorno sempre più la 
propria inadeguatezza a guidare il 
secondo comune della Provincia di 
Teramo”.

Anno 13 - N° 32
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Roseto, a proposito del trenino estivo sul lungomare
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distratto durante i consigli comu-
nali, che in qualità di consiglieri 
di opposizione abbiamo duramen-
te criticato le nuove tariffe TARI 
dopo averne studiato attentamen-
te le ricadute sui bilanci familiari. 
L’aumento del 2,59% è solo un dato 
medio. In realtà i nuclei medi (quel-
li composti da 3/4 componenti) do-
vranno sopportare un innalzamento 
di circa il dieci per cento del tributo, 
al pari di quanto saranno costretti a 
sopportare tante attività commer-
ciali. Gli unici a ottenere benefici 
saranno le famiglie numerose ma 
a prescindere dal fattore redditua-

Roseto, Ginoble e Petrini contro aumento TARI
Riceviamo e pubblichiamo una 
nota stampa a firma congiunta dei 
consiglieri comunali Teresa Gino-
ble e Nicola Petrini in merito all’ap-
provazione degli aumenti TARI 
previsti per gli anni 2024 e 2025, 
avvenuta in un clima di tensione 
da parte della maggioranza durante 
l’ultimo Consiglio comunale.

“La TARI è aumentata per il 2024 
e aumenterà anche per il 2025: è 
questa l’unica verità come si evin-
ce dal piano economico finanziario 
approvato.
I consiglieri di minoranza sono gli 
unici ad aver spiegato bene gli au-
menti del tributo e a far battaglia 
durante il Consiglio comunale. Al 
contrario, invece, i consiglieri di 
maggioranza presenti hanno taciu-
to, limitandosi ad alzare la mano 
per approvare le nuove tariffe, sen-
za rendersi conto di come si vada 
a tartassare le famiglie ancora una 
volta. Quelli assenti, probabilmen-
te, erano dissenzienti.
.Vogliamo infine ricordare al sin-
daco Nugnes, evidentemente molto 

le, scelta questa molto discutibile 
perché premierà indistintamente chi 
versa in situazioni di difficoltà eco-
nomiche e chi, invece, è benestan-
te” sottolineano Ginoble e Petrini.
“Che fine ha fatto lo slogan del sin-
daco Nugnes “pagare di più adesso 
per pagare meno in futuro”? 
Gli aumenti si sono fatti registrare 
sin dal 2022 nonostante il bando 
fosse economicamente più vantag-
gioso a fronte di un netto migliora-
mento dei servizi previsti. Attendia-
mo i dovuti chiarimenti che l’intera 
città di Roseto merita di avere”.

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024



10

Cronaca RosetoCronaca Roseto

www.radioadriatico.altervista.com

Roseto, Fratelli d’Italia su aumento tariffe T.A.R.I.
Il Circolo Comunale di Fratel-
li d’Italia di Roseto degli Abruzzi 
esprime profonda preoccupazione 
e indignazione per l’aumento delle 
tariffe T.A.R.I., contrariamente a 
quanto dichiarato dall’Amministra-
zione Nugnes.

Riportiamo quanto scrive in una 
nota Francesco Di Giuseppe capo-
gruppo di FDI in consiglio comu-
nale.
“Durante l’ultimo Consiglio Co-
munale, l’Amministrazione aveva 
assicurato che l’aumento delle ta-
riffe della T.A.R.I. sarebbe stato li-
mitato al 2.4% di media.
Tuttavia, i bollettini appena recapi-
tati ai cittadini mostrano un aumen-
to medio dell’8% per gran parte 
delle famiglie rosetane che hanno 
nuclei composti da 3/4 persone, 
una percentuale ben superiore a 
quanto riferito e, guarda caso, pro-
prio quanto da noi affermato duran-
te l’ultimo consiglio comunale ri-
spondendo ai numeri mostrati dalla 
maggioranza che nascondevano il 

“bluff”.
Questo incremento si traduce in un 
esborso aggiuntivo medio di circa 
25 euro per famiglia, ovviamente 
con punte ben più rilevanti, colpen-
do la stragrande maggioranza delle 
famiglie rosetane”.

Sull’argomento interviene anche 
Umberto Valentini, coordinatore 
del circolo di FDI che sempre nel-
la nota scrive: “Come sottolineato 
dal capogruppo di Fratelli d’Italia 
in Consiglio Comunale, Francesco 

Di Giuseppe, questo aumento non 
solo grava pesantemente sui bilanci 
familiari, già messi alla prova dalla 
congiuntura economica attuale, ma 
incide anche sulle attività economi-
che locali. Gli alberghi con ristora-
zione, in particolare, subiscono un 
aumento significativo della tariffa 
dei rifiuti, penalizzando il settore 
turistico e ricettivo della nostra cit-
tà.
Fratelli d’Italia denuncia con forza 
questa mancanza di trasparenza e 
correttezza da parte dell’Ammini-
strazione Nugnes: è inaccettabile 
che ai cittadini vengano date infor-
mazioni fuorvianti su questioni così 
rilevanti, o dobbiamo pensare che 
non siano stati in gradi di prevedere 
appieno il risultato delle loro deci-
sioni?.
Il nostro impegno è e sarà sempre 
rivolto alla tutela degli interessi dei 
cittadini di Roseto degli Abruzzi e 
Fratelli d’Italia continuerà a vigi-
lare affinché la gestione della cosa 
pubblica sia sempre improntata 
alla trasparenza, all’efficienza e al 
rispetto degli impegni presi con i 
cittadini”.

Anno 13 - N° 32
7 luglio 2024



11

Cronaca RosetoCronaca Roseto

www.radioadriatico.altervista.com

Roseto, FDI denuncia il grave stato di abbandono 
della frazione Cologna Paese

Il Gruppo locale di Fratelli d’Italia 
esprime profonda preoccupazione e 
indignazione per lo stato di abban-
dono in cui versa la frazione di Co-
logna Paese.

Riportiamo quanto dichiara in una 
nota Sandra Di Giacomantonio, 
membro del direttivo di FDI e resi-
dente nella frazione.
“La mancata manutenzione delle 
infrastrutture pubbliche sta crean-
do gravi disagi e rischi per la po-
polazione locale, compromettendo 
la qualità della vita dei residenti e 
delle attività che hanno coraggiosa-
mente investito nella frazione.
Molti lampioni non funzionano, 
lasciando intere strade al buio, con 
conseguenze pericolose per la sicu-
rezza dei residenti.
Le strade del centro della frazione, come ad esempio Via della Chiesa, 

sono in pessime condizioni, con 
erba alta che ormai cresce incon-
trastata in ogni fessura. Stesse pro-
blematiche si ravvisano nel parco e 
nei locali sottostanti piazza Rossa, 
dove, tra l’altro, continua a non es-
sere funzionante l’ascensore.
È inaccettabile che i cittadini di 
Cologna Paese debbano sopporta-
re una situazione del genere, frutto 
delle continue incuria e negligenza 
dell’ attuale amministrazione co-
munale. Questi problemi non solo 
minano la qualità della vita dei resi-
denti, ma rappresentano, come det-
to, un pericolo concreto per la loro 
sicurezza e salute.
Chiediamo con urgenza al Sindaco 
e alla Giunta Comunale di interve-
nire immediatamente per risolvere 
questi gravi disservizi.

A darle manforte il coordinato-
re locale del circolo del partito di 
Giorgia Meloni, Umberto Valentini 
che sempre nella nota sottolinea: 
“invitiamo tutti i cittadini di Colo-
gna Paese a continuare a segnalare 
i problemi e a unirsi a noi in questa 
richiesta di intervento immediato, 
riteniamo infatti una necessità in-
derogabile che la voce dei cittadini 
sia ascoltata e che si agisca pronta-
mente per ripristinare condizioni di 
vita dignitose e sicure.
Il nostro gruppo continuerà a moni-
torare la situazione e a fare pressio-
ne sull’amministrazione, anche in 
consiglio comunale, affinché ven-
gano prese le misure necessarie per 
risolvere questi problemi”.

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024
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Roseto, Poste Italiane propone collezione filatelica 

bambola Barbie in occasione 65° anniversario
Un’opportunità da non perdere per 
gli appassionati di Barbie.

In occasione del 65esimo anniver-
sario dalla nascita della bambola 
più famosa e amata al mondo, Poste 
Italiane ha realizzato una collezio-
ne filatelica esclusiva con prodotti 
a tema celebrativi, da collezionare 
o utilizzare per dare un tocco gla-
mour alla propria corrispondenza.

La linea filatelica si compone di 
un folder contenente la nuovissi-
ma cartolina lenticolare affrancata 
e bollata, novità per il mercato, un 
folder di erinnofili, una cartolina 
puzzle, un kit di dieci cartoline e un 
kit di dieci buste da spedizione. 

Il tutto creato con le immagini di 
Barbie, loghi vintage, scritte e gra-
fiche iconiche impresse con colori 
vivaci su tutta la gamma di prodot-
ti da collezionare o scambiare che 

Anno 13 - N° 32
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raccontano la storia e le evoluzioni 
di stile degli ultimi sessantacinque 
anni. 
La produzione in tiratura ridotta 
promette di far diventare, in poco 
tempo dal lancio, ogni prodotto un 
vero e proprio oggetto del desiderio 
per collezionisti e appassionati non 
solo di Barbie ma anche del mondo 
filatelico. 

La linea Barbie è disponibile 
nell’ufficio postale con sportello fi-
latelico di  Roseto degli Abruzzi, in 
via Puglie.
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Roseto, iscrizione servizio mensa scolastica

L’amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi avvisa l’uten-
za interessata che a partire dall’8 
luglio 2024 sarà aperta la piatta-
forma per l’iscrizione al servizio di 
mensa scolastica Anno Scolastico. 
2024/2025 rivolta ai minori fre-
quentanti le scuole dell’infanzia e 
le primarie che effettuano il tempo 
pieno.

Il termine ultimo utile per il rinno-
vo è il 24 Agosto 2024

Si ricorda che non possono effet-
tuare l’iscrizione/rinnovo gli utenti 
che abbiano un saldo negativo.
In caso di morosità relativa al servi-
zio, la domanda potrà essere effet-
tuata solo dopo che sarà regolariz-
zato il pagamento pregresso.

E’ obbligatorio dichiarare il valore 
isee e allegare il documento
Nel riquadro della dieta indicare la 
voce corrispondente alla richiesta 
(dieta sanitaria – dieta etico religio-
sa)
L’iscrizione al servizio equiva-
le all’accettazione completa delle 
condizioni poste dall’ente comuna-
le.

Iscrizione tramite:https://www1.
eticasoluzioni.com/rosetodeglia-
bruzziportalegen , da cui si può en-
trare anche tramite www.comune.
roseto.te.it Servizi - servizio scuo-
labus e mensa – accedi al servizio.

Per effettuare il rinnovo è sufficien-
te entrare sul PORTALE GENITO-
RI con le credenziali del minore 
già iscritto premendo il tasto ANA-
GRAFICA – RINNOVO ISCRI-
ZIONE.

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024
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Roseto, presentato libro “Time Mamagement 
- Mamma riprenditi il tuo tempo!”

Presentato il libro “Time Mama-
gement – Mamma riprenditi il tuo 
tempo!” dell’autrice Cristina Di 
Loreto.
L’evento si è svolto sabato 6 lu-
glio, alle ore 18.30, presso la piazza 
centrale del Lungomare Celommi, 
all’interno del programma della 
“Notte Bianca dei Bambini”.

L’incontro, ha visto la presenza 
dell’autrice, dopo i saluti della Pre-
sidente del Consiglio Comunale 
di Roseto degli Abruzzi Gabriella 
Recchiuti, e della Consigliera Co-
munale con delega alle Pari Oppor-
tunità Toriella Iezzi si è avuto come 
seguito l’intervento della Dottores-
sa Elena Di Giacomo. 
Dopo i saluti il momento di con-
fronto con Cristina Di Loreto che 
ha presentato la sua opera e il meto-
do innovativo da lei elaborato.

Cristina Di Loreto è una psicotera-
peuta breve strategica, coach esper-
ta di problem solving ed è mamma 
di Azzurra e Manuel. Fondatrice 
del metodo “Me First” e della pri-

ma accademia di crescita personale 
dedicata alle mamme che ad oggi 
supporta la genitorialità anche in 
numerose aziende italiane.

Dopo aver vissuto sulla sua pelle 
alcune delle contraddizioni e delle 
difficoltà e sfide legate alla mater-
nità, ha sistematizzato le tappe del 
“Me First” fino a farlo diventare un 
vero e proprio metodo in grado di 
aiutare le mamme a raggiungere la 
propria autorealizzazione.

“Me First” è il metodo che ha co-
struito per vivere la vita a pieno, in 
equilibrio tra le ambizioni profes-
sionali e la cura dei figli, ma soprat-
tutto in linea con i propri desideri, 
valori e bisogni.

“Siamo contente di aver ospitarto 
a Roseto degli Abruzzi l’autrice 
Cristina Di Loreto; terapeuta che 
da alcuni anni, attraverso i social e 
i podcast, offre spunti di supporto 
alle mamme “equilibriste” del no-
stro tempo, sempre divise tra lavo-
ro, famiglia e gestione dei propri 

spazi e dei propri tempi per la cura 
dei figli – hanno affermato la Pre-
sidente Recchiuti e la Consigliera 
Iezzi - Un momento importante di 
confronto dedicato autoconsape-
volezza al quale hanno partecipato 
le donne e le mamme di Roseto, e 
quelle in vacanza. 

Abbiamo voluto inserire questa 
presentazione nel contesto della 
“Roseto Junior Fest” che rappre-
senta il giusto contenitore per un 
momento informativo e di incontro 
su tematiche attuali e che interessa-
no tutte le famiglie”.

Prima della presentazione in una 
nota stampa aveva aggiunto la 
scrittrice Di Loreto:
“Sono emozionata ed orgogliosa di 
poter presentare il mio lavoro insie-
me alle voci autorevoli delle istitu-
zioni nella città che mi ha ospitato 
per ben 14 anni nei mesi estivi.
Mio padre era originario di Avezza-
no e l’Abruzzo è per me una secon-
da casa, sono davvero onorata di 
questo prestigioso invito”.

Cronaca RosetoCronaca Roseto

www.radioadriatico.altervista.com
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Prati di Tivo, riapertura temporanea 

della seggio-cabinovia

Rilasciata dal Dipartimento Infra-
strutture e Trasporti della Regione 
Abruzzo l’autorizzazione tempora-
nea al pubblico esercizio della seg-
gio-cabinovia dei Prati di Tivo.

“Voglio ringraziare tutta la struttura 
regionale - ha dichiarato l’assessore 
regionale alle Infrastrutture Um-

berto D’Annuntiis - che in soli due 
giorni ha verificato la completezza 
della documentazione e rilasciato la 
relativa autorizzazione.
Dopo il periodo invernale, durante 
il quale la stazione è rimasta chiusa 
a causa delle ben note problema-
tiche di tipo valanghivo, a partire 
dalla data odierna, a seguito dell’ac-

quisizione dei pareri e degli assensi 
di legge nonché, in particolare, a se-
guito delle prove effettuate sull’im-
piantistica, il prossimo weekend la 
comunità potrà recarsi nella nostra 
splendida località di Prati di Tivo 
potendo usufruire anche della cabi-
novia per poter agevolmente acce-
dere alla sentieristica in altitudine”.

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024
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Pineto, estate con ZTL nelle vie centrali

Per l’estate 2024 nelle vie centrali 
della città di Pineto è stata istituita 
la Zona a Traffico Limitato. Le vie 
interessate sono: via D’Annunzio, 
nel tratto compreso tra Via Celli-
ni e Via Livorno; via Gramsci, nel 
tratto compreso tra le vie Patelli e 
Verona e via Milano, nel tratto tra 
via Gramsci e Via D’Annunzio. La 
ZTL è attiva, in via sperimentale, 
nel mese di luglio nei soli giorni di 
venerdì e sabato dalle 19,30 all’una 
di notte, nel mese di agosto nei soli 
giorni di venerdì, sabato e domeni-
ca nella stessa fascia oraria.

Negli orari della ZTL è istituito: il 
divieto di transito a tutti i veicoli, 
in ogni direzione di marcia, a ecce-
zione dei velocipedi, dei mezzi di 
soccorso, dei mezzi di polizia, dei 
residenti per raggiungere dalla via 
più breve il luogo di ricovero del 
veicolo e degli autorizzati per spe-

cifiche e contingenti motivazioni; 
il divieto di sosta sulla via D’An-
nunzio nel tratto ricompreso tra via 
Livorno e via Da Vinci e nel tratto 
tra via Sanzio e via Cellini per tutti 
i veicoli, compresi quelli dei resi-
denti, a eccezione dei velocipedi, 
dei mezzi di soccorso, dei mezzi di 
polizia, e degli autorizzati per spe-
cifiche e contingenti motivazioni. 
Resta consentito l’attraversamento 
di Via D’Annunzio in: via Doria, 
via De Gasperi, via Segantini, via 
Da Vinci, via Verona e via Patelli.

Dalle ore 19,30 all’01,00, il percor-
so dei mezzi pubblici sarà così ar-
ticolato: da Nord verso Sud: SS16, 
SP28/A, parcheggio via Roma, 
SP28/A, SS16; da Sud verso Nord 
SS16, SP28/A, parcheggio via 
Roma, SP 28/A SS 16. Le fermate 
interne al centro abitato di Pineto 
dalle ore 19,30 alle ore 01,00, sono 
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soppresse e così traslate: via De Tit-
ta, via Martella e Largo del Vecchio 
Frantoio, si sposteranno di fronte al 
complesso Poseidon; via d’Annun-
zio (Stazione FF.SS.) si sposterà nel 
parcheggio di via Roma angolo via 
delle Rose e via D’Annunzio (zona 
Corfù) si sposterà sulla SS16 ango-
lo via Sanzio e via P. della France-
sca.

L’amministrazione ha anche deci-
so di prendere atto che le zone an-
tistanti le attività di ristorazione e 
bar potranno essere occupate dalle 
ore 19,30 alle ore 01,00 per il po-
sizionamento temporaneo sul man-
to stradale di tavoli e sedie, previa 
richiesta di occupazione di suolo 
pubblico al SUAP, e previo paga-
mento del relativo canone, con ap-
plicazione di tutte le agevolazioni 
previste dal regolamento vigente.
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Teramo, assessore Graziella Cordone: 
“Case via Adamoli, Ater dovrebbe chiedere scusa”

Teramo, a proposito delle case 
ATER di Via Adamoli, riportiamo 
quanto scrive in una una nota stam-
pa l’Assessore all’Ambiente Gra-
ziella Cordone: “L’azienda di edili-
zia residenziale pubblica, in qualità 
di proprietaria degli immobili, ha il 
dovere di garantire il decoro delle 
aree condominiali di sua competen-
za. I residenti hanno già pagato ab-
bastanza per i disagi subiti.
Ci spiace dover intervenire nuo-
vamente sulla questione delle case 
Ater di via Adamoli, ma le dichia-

razioni della Presidente Maria 
Ceci impongono un chiarimento. A 
fronte di un’ordinanza del Sindaco 
Gianguido D’Alberto, che è sem-
pre stato vicino ai residenti, pub-
blicata il 7 giugno e che ordinava 
all’azienda di edilizia residenziale 
pubblica di provvedere alla messa 
in sicurezza dell’area mediante pu-
lizia, sanificazione e rimozione dei 
rifiuti dalle aree condominiali, sca-

turita a sua volta da un sopralluo-
go effettuato dall’Ufficio Ambiente 
che aveva evidenziato una situazio-
ne di degrado e di incuria a causa 
della presenza di rifiuti di diversa 
natura all’interno delle stesse aree, 
l’ATER si è dimostrata inadem-
piente. Così il Comune, a fronte di 
una situazione di rischio igienico-
sanitario, si è sostituita all’azienda 
provvedendo ad effettuare l’inter-
vento. Non ci risulta, ad oggi, che 
l’ATER abbia fatto ricorso al TAR 
contro l’ordinanza, pur avendo-
ne facoltà.  Di conseguenza le di-
chiarazioni della Presidente Ceci 
sono da rigettare al mittente”. Così 
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l’Assessore all’Ambiente  Graziella 
Cordone, intervenendo sulla situa-
zione della palazzina ATER di via 
Adamoli. 
“Rileviamo in ogni caso – conclu-
de l’Assessore – che non possono 
certo essere i residenti a pagare ul-
teriormente, visti i disagi che han-
no già dovuto affrontare in  questi 
anni. Da parte del Comune c’è sem-
pre stata la massima disponibilità 
a collaborare e a individuare solu-
zioni che potessero tutelare tutti, a 
partire dagli inquilini che da tempo 
vivono in una situazione particolar-
mente difficile. E’ a loro che l’Ater 
dovrebbe chiedere scusa”. 
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Teramo, approvati progetti recupero cimiteri

Ricostruzione, la Giunta approva i 
progetti relativi al recupero funzio-
nale dei cimiteri di Cavuccio e Ca-
prafico. 
Il Sindaco e l’Assessore Di Mar-
cantonio: “Proseguiamo nel lavoro 
avviato in questi anni, anche grazie 
ai finanziamenti che abbiamo otte-
nuto nel 2022, continuando a resti-
tuire dignità ai luoghi del ricordo”

A Teramo, la giunta, nell’ultima se-
duta, ha approvato il progetto defi-
nitivo-esecutivo per il risanamento 
e il recupero funzionale del cimite-
ro di Caprafico, per un importo di 
150.000 euro, e il progetto di fatti-
bilità tecnico economica del cimi-
tero di Cavuccio per un importo di 
280.000 euro. 
I due progetti sono relativi agli in-
terventi finanziati nell’ambito de-
gli oltre 5 milioni di euro stanziati 
dalla struttura commissariale per il 

recupero funzionale dei cimiteri del 
comune di Teramo. 
Fondi con i quali saranno sistemate 
anche le strutture di 
Castagneto, per un importo di 
90.000 euro, 
Forcella per un importo di 100.000 
euro, 
Frondarola per un importo di 
130.000 euro, 
Garrano per un importo di 100.000 
euro, 
Miano per un importo di 250.000 
euro, 
Poggio Cono per un importo di 
600.000 euro, 
Putignano per un importo di 
110.000 euro, 
Rapino per un importo di 100.000; 
San Nicolò a Tordino per un impor-
to di 100.000 euro, 
Sant’Atto per un importo di 150.000 
euro, 
Valle San Giovanni per un importo 
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di 100.000 euro, 
Varano per un importo di 700.000 
euro, 
Rupo per un importo di 110.000 
euro, 
il primo lotto del cimitero di Cartec-
chio per un importo di 2.546.000. 

Interventi la cui progettazione, nel-
la maggioranza dei casi, è già in 
istruttoria all’USR. 
“I cimiteri sono sempre stati una 
priorità di questa Amministrazione 
- sottolinea il Sindaco Gianguido 
D’Alberto - per questo negli anni 
abbiano investito ingenti somme 
sulla loro sistemazione. Ricordo 
che ad oggi, tra fondi comunali e fi-
nanziamenti sovracomunali, abbia-
mo già speso oltre 1.900.000 euro, 
a cui si aggiungono i ben oltre 5 mi-
lioni di euro della struttura commis-
sariale, intercettati nel 2022, per un 
totale di oltre 7 milioni. Somme con 
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Teramo, approvati progetti recupero cimiteri
le quali, come ho già avuto modo di 
evidenziare in altre occasioni, sia-
mo andati a sanare, e stiamo con-
tinuando a farlo,  una situazione di 
abbandono che si protraeva decen-
ni, restituendo dignità a questo luo-
ghi e riqualificando l’intero patri-
monio cimiteriale. Tra gli interventi 
più importanti ricordo la restituzio-
ne alla collettività della piena fru-
izione del cimitero di Cartecchio”.
Oltre agli interventi di sistemazio-
ne post sisma e alla realizzazione di 
nuovi loculi, nel corso degli ultimi 
sei anni l’Amministrazione comu-
nale, anche  attraverso la Teramo 
Ambiente, ha portato avanti nume-
rose attività di riqualificazione de-
gli spazi cimiteriali, intervenendo 
sia su quello monumentale di Car-
tecchio che su quelli frazionali. 
“Stiamo proseguendo l’attività av-
viata in questi anni, di cui ringra-
zio l’ex assessore Cavallari, che mi 
ha preceduto in questo importante 

incarico - sottolinea l’Assessore 
ai lavori pubblici Marco Di Mar-
cantonio - dando risposta a quella 
che è un’esigenza particolarmen-
te avvertita dai cittadini. I cimiteri 
sono il luogo della preghiera e del 
ricordo e meritano dignità. A que-
sto riguardo stiamo portando avan-
ti tutta la relativa attività grazie ai 
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finanziamenti intercettati. Attività 
che va di pari passo con quella dei 
numerosi cantieri aperti e di quella 
dei cantieri che partiranno da qui 
ai prossimi mesi e che cambieran-
no il volto della nostra città. Siamo 
consapevoli che i lavori creeranno 
inevitabili disagi ai cittadini, ma 
cercheremo di ridurli al minimo”.
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Mauro Serafini, ordinario di Scien-
ze tecniche e dietetiche applicate e 
docente di Alimentazione e nutri-
zione umana all’Università di Te-
ramo, è nel top 0,05% di tutti gli 
studiosi del mondo della classifica 
ScholarGPS, l’azienda californiana 
che applica intelligenza artificia-
le, data mining, machine learning 
e altre tecniche di data science al 
suo database di oltre 200 milioni di 
pubblicazioni e 3 miliardi di cita-
zioni per classificare oltre 30 milio-
ni di studiosi e 55.000 istituzioni in 
tutto il mondo.
Per il prolifico record di pubbli-
cazioni, l’elevato impatto del suo 
lavoro e l’eccezionale qualità dei 

Teramo, Prof. Mauro Serafini 46° nella Scholargps 
tra i 30 milioni di studiosi al mondo

contributi accademici, Serafini vie-
ne nominato tra gli “Highly Ranked 
Scholar”, ossia tra i professionisti 
di più alto livello in base alle pre-
stazioni in vari campi, discipline 
e specialità. Lo status di “Highly 
Ranked Scholar” gli è stato attri-
buito in base ai risultati ottenuti 

www.radioadriatico.altervista.com

nel corso della sua carriera in va-
rie aree scientifiche della biologia e 
delle scienze biologiche.
In particolare Mauro Serafini si 
colloca al quarantaseiesimo posto 
nella graduatoria globale nel cam-
po degli studi sugli antiossidanti.
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Giulianova,  Guardia Costiera e Croce Rossaassisten-
za a turisti nei comuni costieri

Aumentare la sicurezza per i ba-
gnanti ed informarli sui rischi lega-
ti alle ondate di calore, è l’obiettivo 
dell’iniziativa che l’Ufficio Circon-
dariale marittimo di Giulianova 
ed il Comitato  della Croce Rossa 
Italiana di Giulianova hanno mes-
so in campo per garantire maggiore 
sicurezza ed assistenza ai numerosi 
turisti ed ai residenti dei comuni di 
Giulianova, Tortoreto, Alba Adria-
tica e Martinsicuro, che trascorre-
ranno le proprie vacanze al mare.
I dettagli dell’iniziativa “Safeguard 
Estate 2024 - Cresce il caldo cre-
sce la prevenzione”, che partirà il 
13 luglio e proseguirà nelle giorna-
te di sabato e domenica fino all’11 
agosto, sono stati definiti nel corso 
della visita che il nuovo Presiden-

te del Comitato di Giulianova del-
la Croce Rossa Italiana, Danilo Di 
Giancamillo, ha fatto alla sede della 
Guardia Costiera di Giulianova, su 
invito del Comandante, il Tenente 
di Vascello Alessio Fiorentino.
I volontari della CRI saranno impie-
gati assieme ai militari dell’ Ufficio 
Circondariale marittimo di Giulia-
nova, e degli Uffici Locali marittimi 

di Tortoreto e Martinsicuro, già im-
pegnati dal 15 di giugno nell’Ope-
razione nazionale del Corpo delle 
Capitanerie di porto - Guardia Co-
stiera “Mare e Laghi Sicuri 2024”.
Le squadre congiunte saranno a di-
sposizione dei bagnanti per fornire 
consigli utili e supporto diretto in 
spiaggia.
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Alba Adriatica, Questura servizio estivo Volante Mare

La Questura di Teramo, anche 
quest’anno, così come predispo-
sto dal Questore della Provincia di 
Teramo Carmine Soriente relativa-
mente alle necessità concrete dei 
Comuni costieri, da oggi 2 luglio e 
sino al 31 agosto p.v. istituirà degli 
specifici servizi di vigilanza e con-
trollo nei territori comunali di Alba 
Adriatica e Martinsicuro, estenden-
do tale azione anche alle limitrofe 
località della fascia costiera.
L’esigenza di una rafforzata azione 
di prevenzione, che andrà ad inte-
grare in quei territori l’ordinario 
dispositivo di prevenzione e con-
trollo del territorio già in atto da 
parte dell’Arma dei Carabinieri, 
scaturisce dall’elevata presenza di 
turisti che durante la stagione esti-
va affolleranno le località costiere 
di questa Provincia, ove tra l’altro 
sono presenti  numerosi locali di in-
trattenimento.
Le attività di prevenzione, come 
avvenuto nei decorsi anni, saranno 

assicurate e coordinate dall’Ufficio 
Prevenzione Generale e Soccor-
so Pubblico attraverso un servizio 
dedicato di “Volante”,  con il con-
corso di unità di rinforzo inviate 
dal Ministero, articolato in quattro 
turni giornalieri H24, fine settima-
na compresi, al fine di consentire 
un’estate in sicurezza ai numerosi 
cittadini e turisti che affolleranno le 
coste della provincia di Teramo.

I predetti servizi si concentreranno 
sul monitoraggio delle aree territo-
riali “più a rischio” attraverso un’a-
zione di controllo intensiva su stra-
da a persone, veicoli, locali ricettivi 
ecc., nonché sul primo intervento in 
caso di esigenze di ordine pubblico.

La Questura di Teramo è sempre di-
sponibile a fornire ai cittadini ogni 
utile informazione.

Anno 13 - N° 32
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Teramo, in arrivo 390 euro a studente 

per il voucher “io studio”
Sale a 390 euro la dotazione finan-
ziaria della borsa di studio del pro-
gramma “IO Studio”, promosso e 
finanziato dal ministero dell’Istru-
zione e del Merito e gestito dalle 
Regioni. La decisione è stata as-
sunta dall’assessore all’Istruzione, 
Roberto Santangelo, che ha dato 
mandato agli uffici regionali di in-
crementare da 150 a 390 euro la 
borsa di studio destinata agli stu-
denti delle scuole medie superiori 
della regione Abruzzo. (Teramo – 
Chieti – L’Aquila – Pescara)

“Di fronte ad un numero ben de-
finito di domande pervenute agli 
uffici comunali in relazione alle ri-
sorse che il Ministero ci ha affida-
to – spiega l’assessore Santangelo 
– abbiamo deciso di incrementare 
la dotazione finanziaria delle borse 
da consegnare già da quest’anno 
anziché spostare le risorse al pros-
simo anno scolastico oppure deci-
dere di riconsegnarle al ministero 
dell’Istruzione. Siamo convinti che 
un incremento così consistente del-
la dotazione iniziale non possa che 
giovare ai giovani studenti e alle 

loro famiglie, oltre al fatto che raf-
forza la fiducia nel sistema dell’isti-
tuzione scolastica che si è mostrato 
disposto ad importanti misure di 
premialità di fronte all’impegno 
degli studenti”.

Il programma “IO Studio” prevede 
l’assegnazione ogni anno di risor-
se alle Regioni per la creazione di 
borse di studio per gli studenti delle 
scuole medie superiori, affidando 
alle Regioni stesse l’individuazione 
dei criteri di accesso al programma. 

Per l’anno scolastico 2023/2024 le 
domande ammesse al programma 
IO Studio sono state 2430 a fron-
te di circa 950 mila euro di risorse 
assegnate all’Abruzzo. Entro il 30 
giugno la Regione comunicherà 
al ministero dell’Istruzione e del 
Merito il numero e l’elenco degli 
studenti abruzzesi beneficiari della 
borsa di studio con il relativo am-
montare a 390 euro. Successiva-
mente, in autunno, il Ministero darà 
mandato agli uffici postali di pagare 
le borse di studio

Anno 13 - N° 32 
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Teramo, Asl, Di Giosia: “Nessun rischio per le Uccp”
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Pubblichiamo un comunicato stam-
pa a firma del DG ASL di Teramo, 
Maurizio Di Giosia In merito alla 
vicenda  UCCP.
Ricordiamo che l’UCCP (Unità 
Complessa di Cure Primarie) di Te-
ramo, che ha sede al Distretto Sani-
tario del Comune di Teramo, è una 
struttura realizzata per garantire as-
sistenza sanitaria di base continuata 
12 ore al giorno, dalle ore 8:00 alle 
ore 20:00 dei giorni feriali e dalle 
ore 8:00 alle ore 14:00 dei giorni 
prefestivi.
All’interno dell’UCCP, inoltre, è 
attiva anche la Guardia Medica 
che assicura il proprio servizio di 
continuità assistenziale il sabato e 
pre-festivi dalle 10:00 alle 20:00, 
la domenica e festivi dalle 8:00 alle 
20:00, tutti i notturni dalle 20:00 
alle 8:00.
L’UCCP è un’aggregazione strut-
turata di cui fanno parte medici di 
medicina generale, infermieri, spe-
cialisti, collaboratori di studio, am-
ministrativi.
Di seguito il testo a firma del di-
rettore generale Maurizio Di Gio-
sia:  “Non è a rischio il futuro delle 
Uccp, come sostiene Ercole Core, 
presidente della Cooperativa medi-
ci di medicina generale. La Asl di 
Teramo ha semplicemente procedu-
to a un’ottimizzazione dei costi sul-
la base delle indicazioni fornite dal 
legislatore regionale a tutte le Asl.
Nella fase di avvio delle Uccp e 
fino ad ora per garantire funziona-
lità unità stesse è stato richiesto ai 
medici di medicina generale che 
vi lavorano di farsi supportare da 
segretarie e infermiere di loro rife-
rimento. Se i medici si sono rivolti 
alle cooperative attiene a una loro 
scelta: la Asl non ha alcun rappor-
to diretto con le cooperative ma si 

limita a rimborsare ai medici i costi 
del personale di supporto.
La cifra di 200mila euro citata al 
presidente Core è sovrastimata: il 
rimborso ai medici per il persona-
le  ha visto una economia di 69mila 
euro, peraltro condivisa con le loro 
organizzazioni sindacali, che il 
28 giugno hanno firmato l’accor-
do aziendale per la gestione delle 
Uccp.
E’ stata anche valutata da entrambe 
le parti  la sostenibilità della ridu-
zione dei costi, ritenuta idonea dagli  
stessi sindacati a garantire persino 
le sostituzioni per ferie, malattia e 
altri istituti contrattuali.
Da quanto noto alla Asl, non tutti i 
medici fanno riferimento alla coo-
perativa del presidente  Core e nes-
suna obiezione è stata posta dalle 
altre due cooperative di riferimento 
dei medici che operano nelle Uccp. 
Da sottolineare che anche dopo il 
piano di razionalizzazione comun-
que la Asl di Teramo continua a ga-
rantire standard di personale addi-
rittura migliorativi rispetto a quelli 
previsti dalle linee di indirizzo re-
gionali del 2023.
La cifra di circa 190mila euro è ri-
ferita a una serie di misure che con-
sistono anche nella chiusura delle 
Uccp di sabato visto che il servizio 
viene garantito dalla Guardia medi-
ca. Ulteriori economie derivano da 

una razionalizzazione del rimborso 
relativo al software utilizzato dai 
medici nelle Uccp, impiegato anche 
nei singoli ambulatori.
Non è a rischio del futuro delle 
Uccp faccio notare che l’accordo 
con i sindacati dei medici ha du-
rata trimestrale perché la Asl sta 
procedendo all’attivazione delle 
Case di comunità (strutture previste 
dal Dm 77 che rivede radicalmen-
te e potenzia l’assistenza sanitaria 
sul territorio), nelle quali, compre 
previsto dalle linee guida regiona-
li, confluiranno le Uccp. E a quel 
punto il personale di supporto sarà 
fornito direttamente dall’azienda 
che nei prossimi tre mesi procede-
rà a mettere in campo le opportu-
ne procedure amministrative. Ci 
troviamo davanti a un processo di 
razionalizzazione, che non significa 
tagliare i servizi, ma ottimizzarli. Il 
mio ruolo è dare una sanità qualifi-
cata al cittadino, garantendo servizi 
efficienti ed economicamente soste-
nibili. E non intendo rinunciarvi”.

La questione è stata peraltro ogget-
to di discussione nella commissione 
di vigilanza regionale il 27 giugno 
e sia maggioranza che opposizione 
hanno condiviso la strategia azien-
dale che fa riferimento alla politica 
regionale di razionalizzazione delle 
spese.
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Sant’Omero, Di Giosia: “Continui allarmi infondati, 

nessuna spoliazione del Val Vibrata”
L’attività di spirometria base non 
si è mai interrotta a Sant’Omero, 
è stata solo sospesa temporanea-
mente quella di spirometria globa-
le.  Quanto affermato dal coordi-
namento di Italia Viva Val Vibrata 
non corrisponde al vero. L’attività 
non si è fermata neppure quando 
il dirigente medico pneumologo 
dopo un periodo di malattia si è 
licenziato. Infatti la spirometria di 
base è stata garantita attraverso la 
lettura a distanza in telemedicina.

Risponde a verità che uno dei due 
spirometri in dotazione all’ospeda-
le di Sant’Omero è stato spostato 
su Atri per qualche giorno al fine 
di garantire le prestazioni delle li-
ste di prenotazione essendo lo stru-
mento in dotazione all’ospedale  di 
Atri in riparazione per un guasto. 
Rientra nella consueta organizza-
zione volta al reciproco supporto 
fra le diverse unità operative e fra i 
diversi ospedali, sempre nell’ottica 
di ridurre al massimo i disagi per 
i pazienti.  E già questa settimana 
l’apparecchio elettromedicale  tor-
nerà   nell’unità operativa di appar-
tenenza (che, è bene ribadirlo, di-
spone anche di un altro spirometro 
portatile).

L’attività di spirometria globale 
(quella di base non si è mai inter-
rotta, conviene ribadirlo), ripren-
derà già martedì della prossima 
settimana. Nel frattempo la Asl sta 
già cercando uno specialista pneu-
mologo che sostituisca quello che 
si è dimesso.

“Continuano gli allarmi infondati 
su una presunta spoliazione dell’o-
spedale Val Vibrata”, commenta il 

direttore generale della Asl Mauri-
zio Di Giosia, “di nuovo ci trovia-
mo a dover smentire allarmi basati 
sul “sentito dire”, a non voler pen-
sare male e a ipotizzare che si tratti 
di pura strumentalizzazione politi-
ca. Quello che spiace è che di que-
sta sequela di imprecisioni e false 
accuse ne fanno le spese i cittadini, 
che restano disorientati e finiscono 
per rivolgersi altrove.  Sono in cor-
so i lavori per la nuova TAC a 128 
strati di ultimissima generazione e 
per un nuovo apparecchio radiolo-
gico telecomandato per esami di I° 
livello. I lavori termineranno entro 
la fine di settembre 2024. Inoltre 
entro il 2025 Sant’Omero sarà do-
tato di una risonanza magnetica di 
ultima generazione  al pari degli al-
tri presidi ospedalieri.  Non ultimo, 

si sta lavorando all’apertura di 10 
posti di lungodegenza. E’ stato già 
eseguito un sopralluogo dagli uffici 
competenti della Asl per verificare 
se esistono tutti i requisiti richiesti 
dalla normativa vigente e l’esito 
è stato positivo. Ora è necessario 
il reclutamento del personale del 
comparto e dei medici. A proposito 
di questi ultimi l’azienda ha già ese-
guito un avviso per il reclutamento, 
purtroppo con esito negativo. Nei 
prossimi giorni ne verrà pubblica-
to un altro nella speranza che qual-
cuno sia disponibile ad accettare. 
Questo significa spoliazione di un 
ospedale? L’invito, di nuovo, è a 
un maggiore senso di responsabili-
tà quando si diffondono notizie su 
un argomento molto sensibile come 
quello della sanità”.
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Morro d’Oro, diciassettenne Nicolò Di Mattia 
proclamato Campione Europeo di Organetto
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Nicolò Di Mattia, diciassettenne di Morro D’Oro (Teramo), è stato proclamato Campione Europeo di Orga-
netto 2024 il 30 giugno 2024 al 28° Campionato Europeo di Fisarmonica Diatonica e Organetto.
La prestigiosa competizione, svoltasi ad Attimis, (Udine), ha visto la partecipazione di oltre un centinaio di 
musicisti provenienti da tutta Europa.
Nicolò ha impressionato la giuria con la sua performance eccezionale, frutto di anni di studio sotto la guida 
del maestro Enzo Scacchia, campione del mondo di organetto, usufruendo la “Tecnica a Cinque Dita per 
Organetto©” inventata e legalmente depositata alla SIAE da Enzo Scacchia, composta da combinazioni che 
permettono di eseguire virtuosismi irrealizzabili con la tecnica di uso comune.

Nonostante la giovane età, Nicolò ha già vinto  numerosi riconoscimenti in gare, festival e concorsi nazionali 
e internazionali A.M.I.SA.D (associazione musicale Italiana strumenti ad Ancia). Fra i più importanti ricor-
diamo, il primo posto assoluto nella categoria E al Campionato Italiano di Organetto e Fisarmonica Diatonica 
A.M.I.SA.D. a Carsoli (L’Aquila), inoltre, è stato proclamato Vincitore ai concorsi nazionali (A.M.I.SA.D) di 
Organetto svoltosi a Bisenti e Castilenti (Teramo). 
Vincitore al “18° festival dell’Adriatico”, “6° festival Toscano dell’organetto diatonico, 2° festival del manti-
ce” e “1° festival dell’organetto” (A.M.I.SA.D).

Attraverso il suo canale YouTube “Nicolò Di Mattia - Official Channel”, diffonde la sua passione per l’orga-
netto, prendendo ispirazione dal suo noto maestro Enzo Scacchia e suo fratello Nicola Scacchia, noti come i 
Fratelli Scacchia, il cui canale ha superato la soglia di oltre 124 milioni di visualizzazioni.

Oltre alla sua carriera musicale, Nicolò prosegue i suoi studi presso il liceo statale Saffo di Roseto degli 
Abruzzi (Teramo).
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Questa mattina, 2 luglio, sono ripartiti i lavori relativi 
al completamento dell’intervento di riqualificazione 
dell’autostazione di piazzale San Francesco, interven-
to per il quale si era resa necessaria una perizia di va-
riante approvata in Giunta una decina di giorni fa.
L’intervento, di cui è soggetto attuatore la TUA, è fi-
nanziato a valere sul Masterplan Abruzzo per 562.500 
euro e prevede, tra le altre cose, la sistemazione 
dell’area parcheggi, la riorganizzazione degli stalli, 
l’installazione di pensiline, una nuova illuminazione. 
Le nuove opere, come già comunicato, andranno ad 
interessare l’intera struttura in acciaio, con un inter-
vento esteso all’intero edificio e non solo alla porzione 
oggetto di intervento del Masterplan, che consentirà 
di riqualificare l’area dei bagni e  la sala d’attesa ma 
anche i locali del bar, per un costo di circa  62.000 
euro, stanziati dal Comune.

“Ci eravamo impegnati, insieme a Tua, a far ripartire 
i lavori entro luglio e così è stato - sottolinea il Sinda-
co Gianguido D’Alberto -  poco più di una settimana 
fa avevamo approvato in Giunta la relativa variante 
e questa mattina, in collaborazione con Tua, è stato 
riavviato un intervento strategico per la nostra città. 
Secondo cronoprogramma, i lavori di sistemazione 
del piazzale dovrebbero concludersi entro l’autunno 
ed entro fine gennaio la Tua dovrebbe riconsegnare la 
stazione completamente rinnovata”.
“Come Amministrazione continueremo a seguire at-
tentamente i lavori - commenta l’Assessore ai Lavo-

Teramo, autostazione piazzale San Francesco, 
ripartiti i lavori

ri Pubblici Marco Di Marcantonio - nell’ottica della 
massima collaborazione con il soggetto attuatore, 
nella consapevolezza dell’importanza di quest’opera. 
Siamo e saremo insieme a TUA nella fase esecutiva, 
cercando di accorciare i tempi di intervento e limitare 
al minimo gli inevitabili disagi che ogni cantiere porta 
con sé. Grazie a questo intervento cambierà radical-
mente il volto dell’autostazione e si andranno a mi-
gliorare anche le condizioni di sicurezza per i pedoni e 
per gli utenti che usufruiscono dei vari servizi”.
Come comunicato da TUA, il cantiere procederà con 
chiusure programmate di porzioni di piazzale San 
Francesco, per non interrompere il servizio del TPL 
del Comune di Teramo, a partire dall’area sud del 
piazzale, in corrispondenza del marciapiede di circon-
vallazione Ragusa.

Per consentire il corretto svolgimento dei lavori  è stata 
adottata un’apposita ordinanza che prevede, a partire 
da oggi e fino a fine lavori, il divieto di transito e sosta 
a tutti i veicoli, con pena aggiuntiva della rimozione 
coatta, nella porzione sud di piazzale San Francesco, 
appunto in corrispondenza del marciapiede di Circon-
vallazione Ragusa; 
il divieto di transito e sosta in tutto piazzale San Fran-
cesco a tutti i veicoli ad eccezione dei veicoli adibiti al 
TPL, dei veicoli in uso agli Organi di Polizia Stradale 
e di quelli adibiti al pronto soccorso ed al pronto inter-
vento e i mezzi di cantiere; 
l’accesso a Piazzale San Francesco esclusivamente da 
Ponte San Francesco con l’uscita consentita solo in di-
rezione Circonvallazione Ragusa. 
I mezzi TPL che dovranno proseguire da Piazzale San 
Francesco in direzione Via Alcide De Gasperi, dovran-
no obbligatoriamente seguire il percorso Circonvalla-
zione Ragusa-Ponte San Gabriele-Via Alcide De Ga-
speri. 
L’ordinanza prevede inoltre che eventuali stalli di so-
sta per i mezzi del T.P.L. potranno essere individua-
ti, in linea, sulla sinistra della corsia in direzione da 
Ponte San Francesco verso Circonvallazione Ragusa, 
immediatamente a ridosso della recinzione di cantiere, 
a cura della ditta esecutrice. 
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Morro d’Oro, riaperta sede ufficio postale 

con nuovi servizi per i clienti
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Sede rinnovata e nuovi servizi per la clientela, grazie 
al Progetto Polis. Ha riaperto al pubblico mercoledì 3 
luglio, l’ufficio postale di Morro d’Oro  dopo i lavori 
di ristrutturazione.

Nell’ambito degli interventi, si inseriscono la nuova 
configurazione della sportelleria, con altezze ribassate 
per agevolare tutti i segmenti di clientela e postazioni 
di lavoro ergonomiche per favorire posture corrette, e 
la posa di un percorso in rilievo sul piano di calpestio 
per consentire alle persone con deficit visivi la piena 
autonomia negli spostamenti all’interno della sala al 
pubblico senza l’ausilio di assistenza.

Grande attenzione anche per la sicurezza. L’ufficio po-
stale di Morro d’Oro è dotato di impianto di videosor-
veglianza a circuito chiuso collegato con la Security 
Room di Roma, operativa 24 ore su 24 in attività di 
controllo e vigilanza dei siti aziendali, che consente di 
monitorare possibili intrusioni nei locali e all’occor-
renza intervenire con l’attivazione dei sistemi di allar-
me e con la richiesta di pronto intervento delle forze 
dell’ordine; inoltre, il sistema antirapina “roller cash” 
gestisce per ogni postazione una cassaforte ad apertu-
ra temporizzata consentendo di mettere in sicurezza il 
contante al termine di ogni operazione a sportello

L’iniziativa rientra progetto “Polis – Casa dei Servizi 

Digitali”, ideato da Poste Italiane per promuovere la 
coesione economica, sociale e territoriale nei 7 mila 
comuni con meno di 15mila abitanti, contribuendo al 
loro rilancio.

Il progetto Polis valorizza gli uffici postali nono solo 
da un punto di vista infrastrutturale, ma anche in rela-
zione all’offerta di nuovi servizi. In particolare, come 
in 42 uffici postali della provincia di Teramo, anche 
a Morro d’Oro e Penna Sant’Andrea è già possibile 
richiedere direttamente a sportello i primi tre certifi-
cati INPS: il cedolino della pensione, la certificazione 
unica e il modello “OBIS M”, che riassume i dati in-
formativi relativi all’assegno pensionistico.

In tutta la provincia di Teramo ad oggi sono 15 gli uffici 
postali interessati, di cui 14 già operativi (oltre a Mor-
ro d’Oro e Penna Sant’Andrea anche ad Alba Adriati-
ca, Canzano, Valle Castellana, Mosciano Sant’Angelo, 
Castel Castagna, Arsita, Atri, Fano Adriano, Castelli, 
Crognaleto, Pietracamela e Castiglione Messer Rai-
mondo), mentre ad Ancarano sono in corso i lavori di 
ristrutturazione.

Gli uffici postali di Morro d’Oro sono a disposizione 
dei cittadini con il consueto orario: dal lunedì al vener-
dì dalle 8.20 alle 13.45 e il sabato dalle 8.20 alle 12.45.
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Le Province alla prova del tempo è 
il titolo del seminario annuale orga-
nizzato dall’Università di Teramo 
per la XVIII edizione di Atelier 4 
luglio “G.G. Floridia”, in memo-
ria di Giuseppe Floridia, docente 
di Diritto costituzionale comparato 
dell’Ateneo, scomparso il 4 luglio 
di diciotto anni fa. 
Il seminario, che si è tenuto giovedì 
4 luglio a partire dalle ore 9.00 nel-
la Sala delle lauree del Polo didat-
tico D’Annunzio, ha messo a fuoco 
le prospettive dell’ente provinciale 
a dieci anni dalla legge Delrio, che 
ha ridisegnato i confini e le compe-
tenze degli enti locali senza toccare 
il Titolo V della Costituzione. Si è 
parlato anche delle Province nella 
prospettiva del regionalismo diffe-
renziato e di un possibile riassetto 
provinciale in Abruzzo. 
Il seminario è stato aperto dai sa-
luti di Fausta Gallo, direttrice del 
Dipartimento di Scienze politiche; 
Arianna Vedaschi, dell’Università 
“L. Bocconi” di Milano e Romano 
Orrù, dell’Università di Teramo, 
coordinatore dell’Atelier 4 luglio. 
Pesentato da Alessandro Torre, 
dell’Università di Bari “A. Moro” 
e stato presieduto nelle varie ses-
sioni da Francesco Bonini, rettore 
della LUMSA di Roma; Giampie-
ro Di Plinio, rettore dell’Università 
“L. Da Vinci”; Guerino D’Ignazio, 
dell’Università della Calabria. Gli 
interventi hanno visto una prima 
sessione dedicata alla ricostruzione 
storica delle istituzioni provincia-
li a partire dall’Ottocento italiano, 
una parte è stata dedicata al di-
battito attuale anche in prospetti-
va delle autonomie differenziate e 
una sessione è stata riservata alla 
comparazione con gli ordinamen-

Teramo, seminario UNITE: 
Le Province alla prova del tempo 
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ti di Inghilterra, Spagna, Belgio e 
Francia. Il seminario si è concluso 
alle 16.45 con un focus sull’Abruz-
zo, una tavola rotonda dal titolo Le 
Province italiane in trasformazio-
ne presieduta da Salvatore Cimi-
ni, dell’Università di Teramo, con 
la partecipazione dei quattro pre-

sidenti delle province abruzzesi: 
Francesco Menna (Chieti), Angelo 
Caruso (L’Aquila), Ottavio de Mar-
tinis (Pescara) e Camillo D’Angelo 
(Teramo).

Si è tenuta nella serata di venerdì 5 luglio 2024 la prima seduta del Con-
siglio Comunale decretato dalle urne, l’8 e 9 giugno scorsi. Siedono ai 
banchi della maggioranza i consiglieri Marialuigia Orfanelli, Laura Cia-
fardoni, Paolo Calafiore, Federico Montebello, Marco Cartone, Paolo 
Bonaduce, Rossella De Patre, Francesca Pistilli, Pier Giorgio Bizzarri, 
Riccardo Cichella. I
Ai banchi della minoranza ci sono: Alberta Ortolani, Daniele Di Mas-
simantonio, Alessandra Matone, Oreste Marchionni, Franco Arboretti. 
Eletto Presidente del Consiglio, Roberto Mastrilli. 
Assessori, come ufficializzato nei giorni scorsi, il Vice Sindaco Matteo 
Francioni, Lidia Albani, Paolo Giorgini, Marco Di Carlo e Nausicaa Ca-
meli. Il Sindaco Jwan Costantini, in apertura del suo intervento, ha sotto-
lineato di essere onorato e fiero di poter dare seguito al responso emerso 
dal massimo esercizio democratico, quello del voto. “ I cittadini - ha detto 
-  ci hanno dato un mandato preciso, e cioè di continuare ad amministrare.  
I consiglieri di maggioranza devono essere orgogliosi di questo e, con 
loro, quelli di minoranza. La straordinaria responsabilità  che ci è stata 
data implica, tra le altre cose, un impegno forte nell’ ascolto e nell’atten-
zione. Saremo non a caso attenti alle esigenze che verranno manifestate 
dall’opposizione, e pronti ad accogliere proposte e suggerimenti. Questo 
perché il fine è uno ed è comune : il benessere dei cittadini di Giuliano-
va.” Costantini non ha tracciato, ieri, le linee programmatiche. “Non oggi 
- ha spiegato – Oggi è una giornata di festa, una festa di tutti. Ringrazio 
i cittadini giuliesi, i candidati alla carica di sindaco e di consiglieri. Di 
sicuro, nel corso del mandato, sbaglieremo, ma saranno sbagli commessi 
in buona fede.  Ogni giorno, dico sempre, è necessario salire in municipio 
avendo con sè 10 idee e 10 azioni da realizzare. Sicuramente, tra queste, 
qualcuna sarà sbagliata, ma sempre, in ogni scelta,  metteremo cuore e 
passione. Abbiamo governato la città nel corso di 5 anni complessi e dif-
ficili. Ringrazio gli assessori in carica in quei mesi ed  anche i consiglieri 
non rieletti, che, tenaci, non si sono sottratti ad un impegno arduo e non 
hanno fermato la macchina amministrativa durante la pandemia. Oggi 
possiamo far spiccare il volo a Giulianova. Tutto dipende da noi, mi-
noranza compresa, se potremo porre in essere l’ auspicato e auspicabile 
salto di qualità”.

Giulianova, primo consiglio comunale
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Nei giorni 13 Luglio presso presso 
Largo Marconi a Tortoreto Lido e 
19 Luglio 2024 presso Piazza Ga-
ribaldi a Tortoreto Alto si rinnova 
l’appuntamento con la musica di 
qualità che spazia dal Blues e Soul 
fino al Jazz; una musica ricercata 
e di spessore che grazie al soste-
gno del Comune di Tortoreto nella 
persona dell’assessore al Turismo 
Giorgio Ripani affiancato dalla di-
rezione artistica di Enzo Zampi-
ni, si fregia di nomi internazionali 
sempre più rinomati.
L’ evento con ingresso gratuito si 
compone in due giornate in due 
luoghi caratteristici della città dove 
poter godere della buona musica e 
della tipica atmosfera abruzzese.
Dopo il successo delle preceden-
ti edizioni, ed in particolare dello 
scorso anno con la band california-
na del chitarrista di livello inter-
nazionale Chris Cain e la cantante 
dalla Lousiana Crystal Thomas, 
quest’anno 2024 avremo ospite nel-
la prima giornata del 13 Luglio la 
voce graffiante della rinomata can-
tante Noreda Graves.
Voce soprano solista dell’Harlem 
Gospel Choir e del coro dell’An-
thony Morgan Inspirational Choir 
of Harlem, Cantante e cantautrice 
americana del North Carolina, No-

reda Graves è una delle voci soul 
più apprezzate d’America. Il suo 
sound è un mix di gospel, funk, 
blues e R&B. Tra le sue influenze ci 
sono James Brown, Aretha Franklin 
e le Clark Sisters.  

Il 19 Luglio sarà invece il turno 
della band del momento, I Cinelli 
Brothers.
Reduci dal loro ultimo tour Statu-
nitense, il quartetto Inglese vanta 
premi e partecipazione nei mi-
gliori festival mondiali. I Cinelli 
Brothers fanno da raccordo tra il 
classico Chicago e Texas Blues 
elettrico degli anni ’60 e ’70 con i 
suoni della modernità formando un 
team esplosivo. L’album d’esordio 

Babe Please Set Your Alarm (2018) 
è stato registrato al Soup Studio di 
Londra ed è giunto fino al numero 
2 nella classifica della Independent 
Blues Broadcasters’ Association. 
Riconosciuti esponenti di calibro 
della nuova generazione del blues 
contemporaneo da riviste specia-
lizzate – Music Republic Magazine 
ha nominato Marco Cinelli miglior 
chitarrista 2018 – le loro hit passa-
no quotidianamente nelle radio di 
genere Made in England. 
Appuntamento ai giorni 13 e 19 
Luglio 2024 per avere un pò di vi-
brazioni musicali intense come solo 
la musica Soul e Blues di qualità 
sa dare, rivivendo l’ appuntamento 
diventato punto di riferimento del-
le serate estive tortoretane per gli 
amanti della musica dal vivo e non 
solo.

13 luglio
LARGO MARCONI - TORTORE-
TO LIDO
NOREDA GRAVES BAND

19 luglio
PIAZZA GARIBALDI - TORTO-
RETO ALTO
CINELLI BROTHERS
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La madre di un detenuto è stata fermata e arrestata nella giornata di venerdì 5 luglio dalla Polizia Penitenziaria 
in servizio presso la Casa circondariale di Teramo. 

A dare la notizia è Giuseppe Pallini, segretario del Sindacato Autonomo Polizia Penitenziaria, che spiega: 
“Questa mattina la Polizia Penitenziaria di Teramo ha arrestato in flagranza di reato la mamma di un detenuto 
mentre tentava di consegnare la droga al figlio ristretto. La cosa non è sfuggita agli agenti rinvenendo dopo una 
minuziosa perquisizione nelle parti intime della signora circa 10 grammi di cocaina. Tutto ciò è stato possibile 
grazie al fiuto impeccabile della Polizia Penitenziaria che ha svolto come sempre il suo delicato compito con 
costanza e spirito di abnegazione”.

Il sindacalista, a nome del SAPPE, “rivolge un plauso al personale di Teramo, che con non poche difficoltà 
riesce a contrastare l’introduzione di droga e oggetti non consentiti all’interno degli istituti penitenziari pur 
non avendo una strumentazione tecnologica adeguata e una carenza di personale cronica” e, per tanto, auspica 
vengo loro riconosciuta una adeguata ricompensa ministeriale. 

Per Donato Capece, segretario generale del Sindacato Autonomo Polizia Penitenziaria, “il problema dell’in-
gresso della droga in carcere è questione ormai sempre più frequente, a causa dei tanti tossicodipendenti ri-
stretti nelle strutture italiane. Dai dati in nostro possesso sappiamo che quasi il 30% delle persone, italiane e 
straniere, detenute in Italia, ossia uno su tre, ha problemi di droga. Per chiarezza va ricordato che le persone 
tossicodipendenti o alcoldipendenti all’interno delle carceri sono presenti per aver commesso vari tipi di reati e 
non per la condizione di tossicodipendenza. La loro presenza comporta da sempre notevoli problemi sia per la 
gestione di queste persone all’interno di un ambiente di per sé così problematico, sia per la complessità che la 
cura di tale stato di malattia comporta. Non vi è dunque dubbio che chi è affetto da tale condizione patologica 
debba e possa trovare opportune cure al di fuori del carcere e che esistano da tempo dispositivi di legge che 
permettono di poter realizzare tale intervento. Questa potrebbe essere la strada da seguire per togliere dal car-
cere i tossicodipendenti e limitare sempre di più l’ingresso di sostanze stupefacenti, unito ovviamente a tutte le 
attività di prevenzione, come l’utilizzo delle unità cinofile che sono anch’esse fondamentali nel contrasto dei 
tentativi illeciti e fraudolenti di ingresso e smercio di droghe in carcere”.

Teramo, arrestata una mamma 
che portava cocaina al figlio in carcere
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Il Consorzio Punto Europa ha riu-
nito sabato 6 luglio, presso il Par-
co della Scienza, le Associazioni di 
Volontari della Protezione Civile 
provinciale insieme al Centro Ser-
vizi del Volontariato Abruzzo della 
sezione di Teramo, a coronamento 
delle attività messe in campo a fa-
vore della Protezione Civile.
Anzitutto, nell’ambito del progetto 
Firespill, finanziato dal Programma 
europeo Interreg Italia-Croazia, ma 
anche attraverso la Strategia delle 
Aree interne, per conto dei Comuni 
montani. 
Iniziative per le quali il Consorzio 
ha svolto un ruolo cruciale nella 
gestione e nel coordinamento delle 
iniziative volte a migliorare la pre-
parazione e l’efficienza degli inter-
venti sul territorio.
Tra le principali attività gestite dal 
Consorzio, spiccano i corsi di for-

Teramo, stagione antincendio: 
riunione al Parco della Scienza
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mazione per gli operatori volonta-
ri della Protezione Civile, mirati a 
potenziare le loro competenze nello 
spegnimento degli incendi e la do-
tazione di Dispositivi integrali di 
protezione individuale per 9 Asso-
ciazioni di Volontari della Prote-

zione civile provinciali. Numerosi 
volontari hanno potuto acquisire le 
abilità e la strumentazione neces-
sarie per affrontare con maggiore 
efficacia le emergenze legate agli 
incendi boschivi, contribuendo alla 
sicurezza delle comunità locali.

Gli asili e le altre strutture dell’infanzia che erogano servizi nell’ambito del Piano regionale 0-6 anni hanno 
tempo fino al 31 luglio 2024 per caricare sulla nuova piattaforma informatica tutti i documenti necessari per 
ottenere i finanziamenti. Lo ricordano gli uffici regionali del Servizio Istruzione che hanno predisposto la piat-
taforma per monitorare l’attività delle strutture stesse in modo da avere davanti un quadro sempre aggiornato 
in relazione anche all’attività di programmazione del Piano regionale.

“Rivolgiamo un appello agli Ambiti territoriali sociali e alle strutture del Piano 0-6 – esordisce l’assessore 
all’Istruzione Roberto Santangelo – affinché si adoperino per caricare sulla nuova piattaforma informatica tutti 
i dati richiesti dagli uffici regionali. È un passaggio importante perché il mancato rispetto delle indicazioni de-
gli uffici regionali comporta l’impossibilità per gli stessi ad erogare il finanziamento oppure il mancato rimbor-
so delle spese sostenute. Si può procedere all’erogazione dei contributi solo se la documentazione è presente 
sulla piattaforma”, chiarisce l’assessore Santangelo.

Un ruolo importante è riservato agli Ambiti sociali presenti in regione che hanno contezza delle strutture per 
l’infanzia che erogano servizi sul territorio e che dunque possono intervenire con una decisa azione di sensi-
bilizzazione tesa all’utilizzo della piattaforma. “Lo strumento predisposto dagli uffici regionali – precisa l’as-
sessore Santangelo - è parte di un percorso di avvicinamento con le imprese pubbliche private in un più ampio 
processo di sburocratizzazione della macchina amministrativa. Ed è per questo che deve essere inteso come 
occasione di crescita della qualità dei servizi e di semplificazione dei processi amministrativi”.

Teramo, a rischio finanziamenti regionali agli asili
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L’ambulatorio di riconcilia-
zione viene potenziato ed este-
so a tutti e quattro gli ospedali 
(Teramo, Giulianova, Sant’O-
mero, Atri). 

Si tratta di una struttura de-
dicata ai pazienti della Asl di 
Teramo che sono seguiti e cu-
rati in centri fuori regione e 
che hanno la necessità di avere 
ricette non più compilabili dai 
medici di medicina generale 
o dai pediatri di libera scelta, 
come invece era possibile du-
rante il periodo Covid. 

La sperimentazione è iniziata 
nell’aprile scorso all’ospedale 
di Teramo e ha dato buoni ri-
sultati: sono stati gestiti circa 
350 pazienti.

Adesso gli ambulatori di ri-
conciliazione vengono estesi 
ai quattro ospedali e suddivisi 
per diverse specialistiche, in 
modo  da ridurre al massimo 
eventuali disagi per gli utenti  
(tabelle nelle foto).

All’ambulatorio oncologico si 
accede tramite prenotazione 
al Cup con l’impegnativa per 
“Valutazione ambulatorio di 
riconciliazione”, mentre negli 
altri ambulatori si accede di-
rettamente senza prenotazione 
ma sempre con l’impegnativa, 
ovviamente nei giorni e negli 

Teramo, “Ambulatorio di riconciliazione” nei quattro 
ospedali: Teramo, Sant’Omero, Giulianova, Atri
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orari di apertura. 
Il paziente dovrà anche porta-
re con sé un piano terapeutico 
valido.

I pazienti trapiantati, non 
avendo uno specialista di rife-
rimento, si potranno recare in 
qualsiasi ambulatorio di ricon-
ciliazione Asl.

Si ricorda infine che dal 24 
giugno 2024 le farmacie azien-
dali possono accettare le ricet-
te rosse provenienti da centri 
extra regionali, quindi se si ha 
questo tipo di ricetta, si può 
evitare di rivolgersi all’ambu-
latorio di riconciliazione. 
Tutti gli ambulatori sono già 
operativi.

“Abbiamo inteso allargare il 
servizio offerto al paziente, 
facilitando l’accesso agli am-
bulatori di riconciliazione in 
modo da ridurre al massimo 
eventuali disagi”, spiega il di-
rettore generale Maurizio Di 
Giosia, “ma l’obiettivo è an-
che un altro: vogliamo capire, 
attraverso un colloquio fra i 
nostri specialisti e il cittadino, 
quali sono i motivi che hanno 
indotto il paziente a farsi cura-
re fuori Asl. 
E quindi anche spiegargli qua-
li sono le prestazioni sanitarie 
offerte dalla nostra azienda”.

CronacaCronaca Anno 13 - N° 32
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Teramo, “Ambulatorio di riconciliazione” nei quattro 
ospedali: Teramo, Sant’Omero, Giulianova, Atri
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Swing, bebop, hard bop, fusion, 
omaggi a grandi musicisti come 
Duke Ellington, Bill Evans, Thelo-
nious Monk e McCoy Tyner, giova-
ni stelle del jazz nazionale e inter-
nazionale: tutto questo e molto altro 
è Abbazie Jazz Festival 2024. 

Dall’11 luglio al 5 agosto 2024 nei 
luoghi più suggestivi della Valle 
delle Abbazie, in provincia di Te-
ramo, si avvicenderanno i più rino-
mati jazzisti del panorama musica-
le nazionale e internazionale come 
Kenny Barron e Rachel Z che, con 
gli italiani Enrico Pieranunzi, Dado 
Moroni, Tony Pancella e Antonio 
Faraò, insieme ai giovani Emmet 
Cohen, Alfredo Rodriguez, Claudio 
Filippini e Francesca Tandoi, da-
ranno vita a un’edizione dalla forte 
impronta pianistica. 

Ci saranno anche due chitarristi 
iconici Mike Stern e Frank Gam-
bale, oltre a Serena Brancale con il 
suo Baccalà On Tour, e via via altri 
incredibili musicisti calcheranno i 
palchi di Abbazie Jazz Festival, tra 
questi: Randy Brecker, Eddie Go-
mez, Avery Sharpe, Richard Bona, 
Dominique Di Piazza, Kiyoshi 
Kitagawa, Omar Hakim, Gregory 
Hutchinson, Joe La Barbera, Bepi 
D’Amato, Rosario Giuliani e Chico 
Freeman. Il Festival è organizzato 
da Luzmek ETS con la direzione 
artistica del M° Carlo Michini. 

L’edizione 2024 ha anche delle no-
vità, tra queste Abbazie Jazz Rave: 
10 ore di musica no-stop in pro-
gramma il 13 luglio, a partire dalle 
16 fino alle 2 a Cellino Attanasio. 

L’iniziativa è caratterizzata da due 
palchi, una street parade per le vie 
del centro con la Mo’ Better Band, 

Abbazie Jazz Festival, dall’11 luglio al 5 agosto 2024

grandi musicisti e band emergenti, 
jam session e concerti. 

Tra le altre novità anche le attivi-
tà del progetto Abbazie digitali, in 
collaborazione con ITACA - Agen-
zia per lo sviluppo locale, finanzia-
to dalla Direzione Generale della 
Creatività Contemporanea del Mi-
nistero della Cultura. 

Nello specifico, Abbazie Jazz Di-
gital Festival (questo il nome com-
pleto) coinvolgerà gli spettatori con 
l’esperienza immersiva del video 
mapping e offrirà a un pubblico in-
dividuato tra le marginalità e le fra-
gilità sociali del territorio teramano 
la fruizione in realtà virtuale del 
live streaming a 360° di ben otto 
concerti.

A inaugurare Abbazie Jazz Festi-
val 2024 sarà il Kenny Barron Trio 
sulla terrazza belvedere di Cellino 
Attanasio l’11 luglio.

Il 12 luglio a Cellino Attanasio si 
esibirà Serena Brancale per una 
tappa del Baccalà on tour. 

Il 16 luglio ci si sposterà a Monto-
ne, in piazza del Giglio, per il con-
certo di Richard Bona & Alfredo 
Rodriguez Trio. 

L’anfiteatro dell’Abbazia di Ronza-

Anno 13 - N° 32 
7 luglio 2024

no a Castel Castagna sarà lo scena-
rio del concerto del 19 luglio con A 
Kind of Bill (introduzione a cura di 
Fabio Ciminiera). 

Il giorno seguente 20 luglio si esibi-
ranno Tony Pancella e Bpi D’Ama-
to con Duke Monk & Viceversa nel 
chiostro del convento Santi Sette 
Fratelli a Mosciano Sant’Angelo. 

I concerti riprenderanno il 25 luglio 
con Emmet Cohen Trio nel Chio-
stro dell’Abbazia di Propezzano a 
Morro d’Oro per l’iniziativa Abba-
zia Jazz Club. 

Il 31 luglio ci si sposterà nell’Abba-
zia di San Salvatore a Canzano per 
Mike Stern & Randy Brecker Band 
(feat Dennis Chambers, Leny Stern 
& Chris Minh Doky). 

Nell’Abbazia di San Salvatore a 
Canzano il concerto del primo ago-
sto con Rachel Z e Omar Hakim 
Trio con Jonathan Toscano. 

Il 2 agosto Francesca Tandoi si esi-
birà a Castelbasso in piazza Belve-
dere dove il giorno seguente ci sarà 
Frank Gabale All Star. 

Il 4 agosto nell’Abbazia di San Gio-
vanni ad Insulam a Isola del Gran 
Sasso d’Italia ci sarà il concerto di 
Duke’s Dreams. 

L’ultimo appuntamento, fissato per 
il 5 agosto, alle 20,30, si terrà nel 
giardino del Castellano a Canza-
no, si tratta della finale di Abbazie 
Jazz Contest con la premiazione dei 
nuovi talenti del jazz nazionale e 
internazionale.

Tutti i concerti avranno inizio alle 
21,15. 
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SportSport
Roseto, Moto3 Stefano Nepa 9° al GP Olanda

Nell’ultima gara del moto GP, ca-
tegoria Moto3 che si è tenuto in 
Olanda, nel circuito di Assen, il pi-
lota di Roseto degli Abruzzi, Stefa-
no Nepa, dopo i 20 giri previsti, si 
è classificato nella 9^ posizione. A 
vincere la gara il pilota Ortola, se-
guito da Veijer e Munoz, in questo 
ottavo appuntamento del Mondiale 
2024.
Gli altri italiani che hanno tagliato 
il traguardo oltre a Stefano Nepa, 
nono, sono Luca Lunetta, sesto, Ni-
cola Carraro, sedicesimo, Riccardo 
Rossi, diciottesimo, Matteo Bertel-
le, ventunesimo e Filippo Farioli, 
ventiduesimo.

Nella classifica generale al coman-
do Alonzo con 154 punti seguito da 
Veijer con 115 e al terzo gradino 
Holgado con 111, il pilota Stefano 
Nepa lo troviamo in tredicesima 
posizione con i suoi 36 punti, con-
fermandosi il primo tra gli italiani 
in classifica generale piloti.
Gli altri italiani con punti in classi-
fica sono in ordine Lunetta, Rossi, 

ASD Lisciani Teramo Calcio a 5 comunica che nel-
la stagione 2024/2025 Alessio Ferretti vestirà ancora 
la maglia biancorossa. Quarta annata in biancorosso 
per lui, arrivato nel 2021/2022 dopo il settore gio-
vanile con la Gymnasiun Hatria e le esperienze con 
Acqua&Sapone e Hatria Team. 35
gol segnati in tre anni e la storica promozione nella Se-
rie B nazionale, ma soprattutto un rendimento sempre 
più in crescendo tra gol, assist e apporto al gioco della 
squadra. Ferretti è ormai un punto fermo della Lisciani 
Teramo, dentro e fuori dal campo. Di questa stagione e 
della sua impronta sulla
promozione biancorossa in Serie B restano in partico-
lare, su tutti, due fermi immagine: il gol fatto di esplo-
sività, tecnica e rapidità nella gara di andata contro 
l’Hatria Team e il momentaneo raddoppio nella finale 

Teramo, Lisciani Calcio a 5, rinnova Alessio Ferretti
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12 Kelso J.
13 Furusato T.
14 Roulstone J.
15 Esteban J.
16 Carraro N.
17 Ogden S.
18 Rossi R.
19 Zurutuza X.
20 Buasri T.
21 Bertelle M.
22 Farioli F.
23 Dettwiler N.
24 Whatley J.
25 Suzuki T.
26 Almansa D.

Carraro, Bertelle, Farioli

ORDINE ARRIVO - Assen

1 Ortola I.
2 Veijer C.
3 Munoz D.
4 Rueda J.
5 Alonso D.
6 Lunetta L.
7 Fernandez A.
8 Piqueras A.
9 NEPA STEFANO
10 Yamanaka R.
11 Holgado D.

di Coppa Italia vinta contro Celano. Una freccia a di-
sposizione della squadra che rappresenterà Teramo e 
l’Abruzzo in giro per l’Italia da settembre.
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Roseto, Pallacanestro ha tesserato Kiryl Tsetserukou

La Pallacanestro Roseto è lieta di comunicare l’accor-
do per la stagione sportiva 2024/25 con il giocatore 
Kiryl Tsetserukou che, a partire dalla giornata di oggi, 
è un nuovo giocatore biancazzurro. Di nazionalità bie-
lorussa ma con formazione italiana, nato il 26 Luglio 
2001, Kyril è un centro di 203 cm dai mezzi atletici 
importanti, versatile e, nonostante la giovanissima età, 
già con anni di esperienza in Italia sia in B che in A2.

Primo tassello della Liofilchem per la stagione 
2024/25, con il centro bielorusso che è reduce da una 
stagione strepitosa con la canotta della Pallacanestro 
Crema (Serie B -Girone A): quasi 16 punti di media a 
incontro (6° totale del girone ed un high di 29 contro 
Brianza), 7.7 rimbalzi, quinto per valutazione totale 
con 19, il 64.8% da due punti (il terzo del girone) e 
addirittura primo per tiri totali con uno formidabile 
62.5%.

Gli inizi tra i “pro” a Bernareggio in Serie B nella sta-
gione 19/20: il minutaggio è ridotto, ma è nella stagio-
ne successiv,a sempre con la squadra lombarda, che 
si impone definitivamente: oltre 10 punti e 6 rimbalzi 
nella prima fase, che diventano 14 e 7.5 nella seconda, 

raggiungendo anche la post-season. L’ottima annata 
gli vale la chiamata al piano superiore in Serie A2, con 
Chieti che mette le mani su Kiryl: le cifre rimangono 
ottime: 7.7 punti e 4 rimbalzi con il 63% da due. Nella 
stagione 2022/23 firma ancora in A2 a Trapani, men-
tre nell’estate 2023 firma a Crema con cui disputa una 
stagione eccellente.

Le prime parole di Tsetserukou da giocatore biancaz-
zurro: “Felicissimo di arrivare in una squadra dal bla-
sone importante come Roseto, piazza super e tifo mol-
to caldo. Non vedo l’ora di cominciare a lavorare con 
lo staff e miei nuovi compagni, dando sempre il 100% 
per cercare di raggiungere tutti gli obiettivi.”

Il DS Marco Verrigni commenta così il primo innesto 
rosetano: “Giocatore prevalentemente d’area che ha 
avuto ottime cifre sia l’anno appena passato in B e an-
che nelle stagione scorse in A2, e nonostante la giova-
ne età ha maturato già tanta esperienza. Lo seguivamo 
già dall’anno scorso, oltre ad avere una buona tecnica 
dentro l’area, ha anche una buona mano dalla media 
distanza, una struttura fisica importante. Siamo molto 
contenti di averlo con noi”.
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Roseto, Pallacanestro conferma Alessio Donadoni
La Società Pallacanestro Roseto in 
una nota stampa comunica la con-
ferma dell’atleta Alessio Donadoni 
per la stagione sportiva 2024/25, al 
suo secondo anno in fila con la ca-
notta della Liofilchem. Quarto ele-
mento in ordine di tempo, dopo gli 
annunci di Tsetserukou, Durante e 
Guaiana, Donadoni ritroverà gli ul-
timi due con cui ha condiviso l’ulti-
ma stagione rosetana.
Atleta super grintoso, si è guada-
gnato col sudore gara dopo gara il 
grande affetto dei tifosi biancazzur-
ri giocando una stagione importan-
te: 8 punti di media (con un high di 
16 contro Mestre), 3 rimbalzi e 1,5 
assist le cifre in stagione regolare, 
numeri che però sono saliti nella 
post-season, 10,5 punti (con high di 
22 a Livorno in Gara 4), il 59% da 
due, oltre 4 rimbalzi, 2 palle recu-

Le Panthers Roseto in una nota co-
municano di aver raggiunto un ac-
cordo con la giocatrice Anna Capra.
Classe 2003, Capra è una guardia di 
170 cm che si è formata cestistica-
mente nella prestigiosa GEAS Ba-
sket di Sesto San Giovanni. Il de-
butto in Serie A1 avviene a soli 15 
anni con Broni, società nella quale 
Anna milita per tre stagioni sempre 
nella massima serie, assistita e se-
guita dall’attuale coach delle Pan-
thers Simone Righi. Nel 2021/2022 
avviene l’esordio in Serie A2 con 
Vigarano e Capra si mette subito in 
mostra, realizzando 7 punti, 2 rim-
balzi e 1.2 assist di media a parti-
ta. L’anno seguente si trasferisce a 
Firenze (Serie A2) dove aumenta le 
sue statistiche con 8,4 punti di me-
dia. La scorsa stagione ha vestito 
le maglie della Cestistica Spezzina 
e di Treviso, confermandosi come 

una delle giovani più interessanti 
della Serie A2.
“Sono felice di ritrovare Anna dopo 
gli anni che abbiamo trascorso in-
sieme a Broni. – ha dichiarato co-
ach Simone Righi – È una gioca-
trice giovane che ha grande talento 

Roseto, Panthers ingaggiano la guardia Anna Capra

offensivo ma può darci molto anche 
in fase difensiva. Viene da un cam-
pionato un po’ altalenante ma l’ho 
sentita molto carica per questa nuo-
va avventura. Sono sicuro che Ro-
seto sarà il posto giusto dove potrà 
rilanciarsi”.

perate e 1,7 assist per un totale di 
11,7 di valutazione in 22 di minuti 
di utilizzo medio.
Queste le parole del DS Verrigni 
sulla riconferma di Donadoni: “Ra-
gazzo super con dei valori impor-
tanti, è stato in grado di conquistarsi 

tutto il pubblico rosetano con la sua 
caparbietà, la tanta grinta in campo 
diventando in breve tempo l’idolo 
della curva. Bravissimo nello spez-
zare le partite, sempre concentra-
to, gran difensore ma soprattutto il 
gran cuore che mette sul parquet”.
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Teramo, Lisciani Calcio a 5, 
conferma Renato D’Andrea 

ASD Lisciani Teramo Calcio a 
5 comunica che nella stagione 
2024/2025 Renato D’Andrea ve-
stirà ancora la maglia biancorossa. 
Sarà la terza stagione in biancoros-
so per lui, che nelle precedenti due
ha contribuito col suo agonismo, la 
sua grinta, la sua esperienza e la sua 
voglia all’ascesa della Lisciani ver-
so il panorama nazionale. Anche 14 
gol segnati, ma spiccano soprattut-
to i suoi determinanti interventi in 
fase difensiva a garantire sicurezza 
e un alto rendimento alla squadra
teramana. Una conferma inevitabi-
le per un altro dei protagonisti del 
double.

SportSport
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La Società Pallacanestro Roseto 
è lieta di comunicare la conferma 
dell’atleta Giordano Durante per la 
stagione sportiva 2024/25, che di-
fenderà i colori biancazzurri per il 
secondo anno di fila. 
Elemento fondamentale all’interno 
del roster rosetano, classe 2002, 
“Giordy” la scorsa stagione è sta-
to sicuramente uno dei migliori 
play di tutta la serie B: 8,9 i punti 
di media in regular season (high di 
18 con l’Andrea Costa Imola), con 
il 41% da tre punti, il 48% da due, 
3,5 rimbalzi e oltre 3 assist di me-
dia, mentre in post-season quasi 8 
di media (con un high di 21 in Gara 
4  a Fabriano), 3.7 rimbalzi e oltre 
2 assist.
Oltre alle cifre, in campo uno spiri-
to di sacrificio incredibile, dedizio-
ne a lavoro ma soprattutto il gran 
feeling creato con tutti i tifosi bian-

cazzurri.
Queste le parole del DS Verrigni 
sulla riconferma di Durante: “Nel-
la passata stagione è stata la spalla 
ideale di Mantzaris, quest’ultimo 
metteva più genio e fosforo in regia 
mentre Giordano compensava tutto 

Roseto, pallacanestro conferma Giordano

quello che mancava, atletismo, fi-
sicità, difesa, un atleta che si è sa-
crificato tantissimo in campo pur 
avendo delle doti eccelse a livello 
tecnico. Un giocatore con talento, 
affidabile, maturato tantissimo e 
puntiamo molto su di lui”.
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Loreto Gimminiani, coadiuvato 
dal figlio Fabiano, si è aggiudica-
to il 21° trofeo “Abramo Guercio-
ni” con la F348 e Gino Barbaros-
sa, affiancato dal copilota Berardo 
Nerone, ha vinto il 2° trofeo “Elisa 
Pompa” con la F488. 
Nelle rispettive seconde posizioni 
si sono piazzati: Vinicio Crescenzi 
su F208 e Antonello Mandozzi su 
F355. Non poteva mancare, come 
da tradizione, un solo equipaggio 
rosa con due ragazze del posto, An-
drea e Giorgia Di Felice su F360; 
soddisfatto il papà Piero che da 
sempre le segue e le supporta in 
tutte le tappe italiane. Le auto par-
tecipanti al percorso di regolarità, 
organizzato dalla Scuderia Club 
“Cuore Rosso” di Villa Rosa di 
Martinsicuro, hanno sfilato per le 

vie di Nereto, Garrufo e Corropoli. 
Soddisfatto l’organizzatore e presi-
dente dello storico club vibratiano, 
Dino Natali e il Sindaco di Nereto, 
Daniele Laurenzi, entrambi hanno 
sottolineato l’importanza di queste 
iniziative per far conoscere il terri-
torio della Val Vibrata. La giornata 
è iniziata con l’arrivo delle auto e la 
sistemazione su Piazza Cavour, su-
bito dopo la colazione gli equipaggi 
sono partiti alla volta di Garrufo di 
Sant’Omero. Dalla via dove abitava 
la tifosissima ferrarista Elisa Pom-
pa, le auto sono partite per il per-
corso di regolarità terminato presso 
il “Pit Stop” di Corropoli. Dopo una 
breve sosta, ospiti della famiglia di 
Paolo Pantoli, le auto sono riparti-
te per la piazza centrale di Nereto. 
La premiazione degli equipaggi è 

avvenuta all’interno dei locali del 
ristorante “Zio Mamo” di Mauro 
De Gregoriis alla presenza dell’As-
sessore Mistichelli e del Sindaco 
di Nereto. Sono state premiate con 
targhe ricordo, oltre agli sponsor, 
anche chi ha permesso la riuscita 
dell’evento: Mario Mercia, consi-
gliere della Scuderia e compagno di 
Elisa Pompa; Riccardo Guercioni, 
Vicepresidente e figlio di Abramo 
Guercioni; Fabrizio Roccetti, del 
Corpo dei Volontari Protezione Ci-
vile Gran Sasso d’Italia sezione di 
Sant’Egidio alla Vibrata e Piero Di 
Felice, coordinatore dell’evento di 
Nereto e appassionato di auto spor-
tive. Al termine della premiazione 
si è svolto il consueto taglio della 
torta realizzata dal socio e appas-
sionato Ferrari, Felice Cruciani. 

Nereto, concluso raduno Ferrari, 
21° memorial Abramo Guercioni
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Roseto, Panthers ingaggiano 
play guardia Beatrice Caloro

Le Panthers Roseto sin una nota 
comunicano di aver raggiunto un 
accordo con la giocatrice Beatrice 
Caloro.

Classe 2004, Caloro è una play 
guardia di 174 cm che si è formata 
cestisticamente tra le fila di Costa 
Masnaga.
Con la società lombarda Beatrice fa 
il suo giovanissimo esordio in Serie 
A1, all’età di 16 anni, dimostrando 
fin da subito di poter calcare palco-
scenici importanti. Anno dopo anno 
migliora le sue qualità, soprattutto 
nella lettura e nel gioco senza palla, 
grazie ad una forte propensione al 
lavoro. Sempre con la divisa di Co-
sta Masnaga Caloro migliora paral-
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lelamente anche le sue statistiche, 
facendo registrare lo scorso anno 
6.6 punti, 3.8 rimbalzi e 2.5 assist 
in 30 partite disputate tra stagione 

regolare di Serie A2 e playoff.
Nel 2023 è stata convocata nella 
Nazionale under 19 con la quale 
ha disputato i Mondiali in Spagna 
chiudendo la competizione con 9 
punti, 6 rimbalzi e 4.3 assist di me-
dia.
“Beatrice, rispetto alla sua giovane 
età, è sempre stata abituata a gio-
care in contesti di alto livello. – ha 
dichiarato coach Simone Righi – Ci 
porterà freschezza, grinta ed esube-
ranza. Insieme a Lucantoni e Liz-
zi costituirà un giovane trio con 
grandissimo potenziale; sono felice 
che stiamo costruendo una squadra 
fortemente improntata alla valoriz-
zazione dei migliori prospetti italia-
ni”.

Roseto, Basket 20.20 conferma preparatori 
Piergiorgio Verrigni e Martina Cantarini

Il Roseto Basket 20.20 comunica 
con soddisfazione di aver rinno-
vato, per la stagione 2024/2025, il 
contratto con i preparatori atletici 
Piergiorgio Verrigni e Martina Can-
tarini, i quali si prenderanno dunque 
ancora cura del fisico degli atleti.

Entrambi parte dello staff a suppor-
to di coach Castorina a partire dalla 
scorsa estate, Piergiorgio Verrigni 
ha portato tutta la sua esperienza, 
mentre Martina Cantarini si è ci-
mentata con entusiasmo nella sua 
prima esperienza senior dopo i tra-
scorsi nel settore giovanile. 

Il loro lavoro sarà dunque anco-
ra fondamentale per la squadra in 
preparazione e durante il prossimo, 
difficile, campionato.

Queste le parole del presidente 
Francesco Braccili dopo la confer-
ma: “Sono soddisfatto del lavoro 
svolto da entrambi durante la scor-
sa stagione, per la passione e per 

la competenza messa a disposizio-
ne degli atleti e dello staff. Sono 
convinto che lo stato di forma dei 
giocatori sarà ancora in buone mani 
con loro”.
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La Società Pallacanestro Roseto in 
una nota stampa comunica la ricon-
ferma dell’atleta Vincenzo Guaiana 
per la stagione sportiva 2024/25, la 
seconda consecutiva in canotta Lio-
filchem.

La firma di Guaiana arriva dopo 
quelle di Tsetserukou e Durante, 
diventando il terzo biancazzurro in 
ordine di tempo, con il roster rose-
tano che va riempiendosi.
Grintoso, efficace su ambo i lati 
del campo, l’atleta siciliano nella 
stagione appena conclusa si è rita-
gliato sempre più spazio gara dopo 
gara, dando tante scelte a coach 
Gramenzi: 8,7 punti (con un high 
di 20 con Ozzano), oltre 4 rimbalzi 
e il 60% da due, le cifre in regular 
season mentre ai playoffs cifre che 
sono migliorate, 8,7 punti, quasi 5 
rimbalzi e 11 di valutazione totale, 
e come Durante si è integrato benis-
simo nella realtà rosetana, stringen-

Roseto, Pallacanestro conferma Vincenzo Guaiana

do anche lui un rapporto importante 
con i tifosi.

Queste le parole del DS Verrigni 
dopo il terzo tassello rosetano:
“Giocatore molto duttile, può rico-
prire senza problemi 4 ruoli difen-

dendo su chiunque, tatticamente 
molto intelligente ma soprattutto ha 
un cuore enorme sul rettangolo di 
gioco. Oltre a questo è una bravissi-
mo ragazzo ed è cosa fondamentale 
per lo spogliatoio e tutto il gruppo 
che si andrà a costruire”.
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La società Pallacanestro Roseto co-
munica l’ingaggio di Andrea Traini, 
secondo volto nuovo della stagio-
ne biancazzurra e quinto elemento 
nel roster. Nativo di Loreto, classe 
1992, 180 cm di altezza, Traini è 
un play puro dotato di una grande 
accelerazione e buon tiro, micidiale 
nel 1 vs 1 oltre ad avere un talento 
pazzesco e soprattutto una notevole 
esperienza avendo giocato nei pri-
mi tre campionati italiani.

Cresciuto cestisticamente nelle gio-
vanili di Porto Recanati, poi le trafi-
le sempre a livello giovanile con la 
Stamura Ancora e Pesaro; nel 2010 
l’approdo in prima squadra proprio 
nella squadra pesarese in Serie A, 
giocando anche minuti importanti 
in campionato e Coppa Italia, sen-
za dimenticare la post season negli 
anni successivi. A gennaio 2012 il 
prestito a Recanati in A2, poi il ri-
torno nella Massima Serie a Pesaro.

Nel 2014 l’arrivo a Napoli in A2, 
stagione chiusa a oltre 9 punti di 
media, poi nuovamente Recanati e 
Udine, mentre nel 2017 il ritorno al 
piano superiore con Brescia. 
I due anni seguenti in A2 con Mon-
tegranaro e Torino; nel 2020 la fir-
ma con la Sebastiani Rieti in Serie 
B ad oltre 9 e quasi 5 assist di me-
dia. 
La stagione 2021/22 a metà tra Ri-
eti e Capo D’Orlando in A2 chiu-
dendo la stagione a 9 punti di media 
mentre nei playout i punti a incon-
tro sono oltre 16. 
La firma ad Avellino in B nel gen-
naio 2023 con cifre di tutti rispetto 
ovvero 10 punti, oltre 3 assist e 13 
di valutazione in 21 minuti di utiliz-
zo medio mentre nell’ultimo anno 
in canotta Ruvo di Puglia 13,4 punti 

Roseto, Pallacanestro ingaggia il play Andrea Traini

con il 39% da tre, oltre 5 rimbalzi, 
3 assist e 16 di valutazione con-
fermandosi come uno dei migliori 
play di tutta la Serie B.

Curiosità: ha indossato la canot-
ta della Nazionale nelle categorie 
U16, U18 e U20, vincendo con 
quest’ultima la medaglia d’argento 
agli Europei di categoria del 2011.

Queste le prime parole di Traini da 
neo giocatore biancazzurro: “Final-
mente arrivo a Roseto, è un posto 
che ho sempre ammirato quando ci 
giocavo contro, un pubblico caloro-
so e finalmente posso godermi da 
vicino questa sensazione. Ringra-
zio società e coach per l’opportu-
nità oltre al mio procuratore perché 
tra le due parti è stato molto velo-

ce trovare un accordo. Mi aspetto 
una stagione tosta, lunga ma vengo 
qui con grande ambizione, la stes-
sa ambizione che caratterizza la 
società da anni: arrivo con grande 
carica, ho tanta voglia di iniziare e 
conoscere ambiente e compagni di 
squadra”.

Il DS Verrigni ci descrive così An-
drea Traini: “Giocatore di grande 
tecnica e talento in grado di crea-
re sia per gli altri che per se stesso 
avendo grande pericolosità in pene-
trazione e al tiro. La spalla ideale di 
Giordano Durante, all’occorrenza 
potrebbero giocare anche minuti in-
sieme. Un atleta secondo me ideale 
per la piazza di Roseto, ovvero con 
caratteristiche in grado di accende-
re l’ambiente rosetano”.
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L’olandese Collin Veijer scatterà per la prima volta quest’anno dalla prima casella, ottenuta su Alonso per oltre 
tre decimi. Il romano afferra la prima fila
Nel turno delle qualifiche al Sachsenring Collin Veijer con la Husqvarna ha conquistato la sua prima pole po-
sition stagionale, seconda in carriera. 
Al secondo posto David Alonzo e Luca Lunetta.

Aprirà la seconda fila la Honda di Adrian Fernandez, lo spagnolo del team Leopard paga mezzo secondo di 
ritardo dal primo ed è seguito dai due connazionali José Antonio Rueda e David Munoz. 

Partirà dalla decima casella, il pilota di Roseto degli Abruzzi, Stefano Nepa su KTM.

Roseto, Moto3, GP Germania 2024, 
Stefano Nepa parte dal 10° posto
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MINA
Stesso spiaggia stesso mare

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1963 con il brano 
“Stessa spiaggia stesso mare”, ese-
guito da Mina.

1963, Scritta da Mogol e musicata 
da Piero soffici, cantata anche da 
Edoardo Vianello, Piero Focaccia, 
Carlo Mastangelo, Franco Greco, e 
vi sono numerose cover; la canzone 
parla della tenerezza che è nata tra 
un ragazzo ed una ragazza durante 
le vacanze estive, al mare, e si ri-
volge all’altro pregandolo di non 
cambiare luogo il prossimo anno, in 
modo da potersi rivedersi e rivivere 
i meravigliosi teneri momenti vis-
suti insieme nella stagione, è desi-
derio di continuare la loro stupenda 
relazione e che tutto non cambi.

WILLIAM SHAKESPEARE – 
Non è nelle stelle che è conservato 
il nostro destino, ma in noi stessi.
MASSIMO GRAMELLINI – Per-
ché se incontrarsi resta una magia, 
è non perdersi la vera favola.
HESTER BROWNE – Ciò che è 
destinato a te troverà il modo di 
raggiungerti.
PASQUALE SCELLONE RUG-
GIERI - Ma la verità, per venire a 
GALLA devi stare in SPIAGGIA? 
scellonate
REMOZIONI: - 
Se due persone devono incontrarsi 
di nuovo, il destino avvicina an-
che diversi mondi, cancellando le 
distanze, sfidando l’impossibile; 

trovarsi è fortuna, non perdersi mi-
racolo, non smettere di cercarsi, è 
amore.

MINA 
STESSA SPIAGGIA STESSO 
MARE

Per quest’anno non cambiare
stessa spiaggia stesso mare
per poterti rivedere
per tornare per restare insieme a te
e come l’anno scorso
sul mare col pattino
vedremo gli ombrelloni
lontano lontano
nessuno ci vedra’ vedra’ vedra’
per quest’anno non cambiare
stessa spiaggia stesso mare
per poterti rivedere
per tornare per restare insieme a te
per quest’anno non cambiare
stessa spiaggia stesso mare
per poterti rivedere
per tornare per restare insieme a te
e come l’anno scorso
sul mare col pattino
vedremo gli ombrelloni
lontano lontano

nessuno ci vedra’ vedra’ vedra’
per quest’anno non cambiare
stessa spiaggia stesso mare
torna ancora quest’estate
torna ancora quest’estate insieme a 
me
e come l’anno scorso
sul mare col pattino
vedremo gli ombrelloni
lontano lontano
nessuno ci vedra’ vedra’ vedra’
per quest’anno non cambiare
stessa spiaggia stesso mare
per poterti rivedere
per tornare per restare insieme a te
e come l’anno scorso
sul mare col pattino
vedremo gli ombrelloni
lontano lontano
nessuno ci vedra’ vedra’ vedra’
per quest’anno non cambiare
stessa spiaggia stesso mare
torna ancora quest’estate
torna ancora quest’estate insieme a 
me
stessa spiaggia stesso mare
insieme a te
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Roseto... di una volta
(immagine di una cartolina d’epoca)

Piazza della Libertà
(anni ‘30)
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